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PRÉLUDE AU CHANGEMENT DES CONSCIENCES ET DES MENTALITÉS 

 

 En ce début de siècle, une nouvelle conscience humaine se manifeste.  

Des individus, bien informés en ce qui a trait à notre évolution planétaire et 

à la conscience collective humaine ou à la mentalité du plus grand nombre 

de gens, prédisent un changement à la grandeur de la planète, dès le 

premier quart du vingt-et-unième siècle. Ce changement est intimement lié 

à l’impact de tout individu sur son environnement immédiat et sur la terre 

toute entière. Sa nouvelle manière révolutionnaire de magasiner en ligne 

avec le révolutionnaire marketing connectif. La vie spirituelle sera en pleine 

effervescence après le deuxième quart du vingt-et-unième siècle. 

Cependant, pour s’adapter aux changements, il revient à chacun de nous 

de préparer le terrain, en vue de diminuer l’impact négatif de la transition 

entre les croyances de notre ère et celles de la nouvelle ère qui 

commence. Les anciens concepts feront place à des nouveaux, mais il 

reste que nous devrons laisser loin derrière ce qui est accepté comme 

évident dans la société actuelle.  
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 Une grande force est déployée en ce moment sur la Terre. Une énergie 

toute neuve, qui vise à éveiller la nouvelle conscience des gens, est en 

train de faire son chemin dans le cœur des humains. En effet, si nous 

voulons relever le défi de la santé et de la survie humaine, nous 

parviendrons à une étape primordiale dans notre évolution spirituelle. 

Venez découvrir les avantages que le marketing connectif peut vous 

apporter. 

Mise en garde 

 Ne désirant que le bien de tous, je signale que le texte qui suit peut-être 

un peu bouleversant pour certains lecteurs. À cause de l’indifférence de 

trop de gens par rapport au mouvement favorisant la sauvegarde de 

l’environnement naturel, et la réussite en affaires grâce au marketing 

connectif. Il m’a semblé important d’utiliser des mots qui secouent les 

consciences.  Il est important que tous soient vigilants. 
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Ce livre est dédié à Marcel Chiocchio, mon époux, de son soutien depuis plus de 50 ans. 

  

 

Je dédie également ce livre à tous ceux et celles qui ont le courage d’agir pour sauver la 
Terre et l’humanité. 
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L’EFFET DE LA POLLUTION SUR L’ÉCOLOGIE 

 

 Dans les années 90, les Nations-Unies demandèrent aux scientifiques 

quels moyens ils proposeraient pour que l’équilibre entre l’homme et la 

nature reviennent et pour que cesse la destruction par l’exploitation ou par 

la pollution. La réponse des savants fut très claire: «La nouvelle manière de 

faire, c’est l’ancienne manière.» 

 

 Allez demander aux autochtones (aborigènes de toute nation) de quelle 

manière leurs traditions ancestrales ont survécu au fléau de cinq cents ans 

de domination par l’homme blanc ? Ils vous répondront qu’ils ont su 

respecter la nature en ne la détruisant pas. C’est la réponse qu’ils donnent 

à ce même homme blanc qui se demande de quelle façon remédier à son 

erreur d’entrepreneur-exploiteur et de pollueur ? 

 

 En avril 1994, un bison blanc est né à Jacksonville, au Wisconsin U.S.A. 

Le fait de naître blanc, pour un bison, semble être impossible, le fait est si 

rare et si extraordinaire qu’il a été unique dans l’histoire. Aussi, a-t-il été 
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publicisé par les anciens indiens. Cet animal, d’une autre couleur, est 

symbole des changements qui nous attendent. 

 

 Eh oui ! Les indiens de par le monde, persécutés, massacrés ont 

disparu, dans une proportion de 96% parce que l’Homme a voulu occuper 

leurs territoires. Pourtant, ils connaissent la réponse et sont prêts à sauver 

la planète de la dévastation par l’homme moderne, grâce à leur respect 

ancestral de la nature. C’est le cas, surtout, des traditionalistes. La planète 

est comme une mère qui porte toute vie; c’est pourquoi chacun doit la 

respecter. Nous n’arrêtons pas l’exploitation des forêts vierges tropicales, 

cette réserve d’oxygène à 50%. Il y a pourtant mille acres de ces forêts 

détruites chaque jour, ce qui équivaut à trois millions d’hectares par année. 

C’est un non-sens. De plus, que dire de nos forêts boréales occidentales 

coupées comme bois de sciage, de construction et pour le papier ? Et la 

disparition des animaux ? Plus de mille espèces disparaissent chaque 

année. Et que dire de la surpêche commerciale ?  Des baleines qui 

échouent sur la plage, en raison des changements magnétiques. À quoi 

sert cette tuerie qu’est l’exploitation, tuerie qui provoque le désordre dans 

la nature, la pollution ? Comme le corps humain se compose de 80% 

d’eau, c’est donc dire que contaminer les rivières, les lacs et les océans, 
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c’est signer l’extinction de l’être humain. Voilà ce que les indiens 

d’Amérique et les aborigènes bafoués depuis des siècles, sont prêts à dire. 

 

 Saviez-vous que le 22 avril de chaque année est la journée de la Terre. 

Cette date a été bien définie sur le calendrier mondial. Afin de garder en 

mémoire cette journée et de poser une action pour sauver l’environnement, 

il faudrait écrire le 22 avril en relief sur ce calendrier. C’est sans aucun 

doute très important. En effet, la déesse de la Terre, Gaïa, est vivante mais 

malade, parce qu’elle est attaquée par un détraqué dénaturé. La vie de 

Gaïa c’est notre vie. Nous sommes en danger de mort. L’homme doit 

respecter la vie sous toutes ses formes (minéral, végétal, animal).  Le plus 

petit brin d’herbe vivant porte la vie, et le plus grand arbre aussi. La survie 

de l’humanité dépend du respect de toute forme de vie, et ce, à l’échelle de 

la planète. La vie sur notre planète n’étant pas assurée indéfiniment, quoi 

qu’il arrive, chacun des gestes posés par chaque individu et chaque 

entreprise est primordial pour l’environnement. Il faut que chacun fasse sa 

part !  Éliminons le processus de destruction de la planète ! 

 

 Quoi faire ? D’abord, il faut penser de manière holistique. Il s’agit ici 

d’établir l’harmonie et l’équilibre entre le corps-cœur-cerveau. Bref, 
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pratiquer l’amour et la compassion dans la vie. Ensuite, il faut agir: 

recyclons ! Enfin, évoluons intelligemment, de manière à maintenir la santé 

des gens et à favoriser l’écologie. Alors, un avenir sera assuré à la 

grandeur de la majestueuse planète bleue.  

 

 À quand la propulsion des véhicules motorisés avec autre chose que 

cette pourriture de pétrole, ce carburant fossile ? Qu’attendent la N.A.S.A. 

et les compagnies responsables pour mettre sur le marché un carburant à 

l’hydrogène, qui permettrait aux automobiles de produire un gaz 

d’échappement aussi pur que l’air des Rocheuses nord-américaines. 

Certains prévoient que ce sera l’hydrogène. Quand ? Demandons à ces 

compagnies exploiteuses et mercantiles, qui attendent l’épuisement des 

stocks de pétrole, de nous conduire dans cette ère nouvelle et 

révolutionnaire. 

 

 Les plastiques, surtout ceux qui ne sont pas recyclables, sont là pour 

demeurer encore pendant plusieurs générations; ils sont à base de pétrole, 

le pétrole qui pousse les pays à s’entretuer pour l’obtenir. Et bientôt, 

l’éthanol, dérivé du maïs ou de la canne à sucre, sera le carburant employé 

par l’industrie et par l’individu pour son automobile. Saviez-vous que les 
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plus grands pollueurs de l’air, mis à part le monde industriel, sont les 

automobiles ? Il existe 200 millions de véhicules motorisés en circulation 

actuellement sur la terre. C’est énorme ! Et la Chine, qui prisait tant la 

bicyclette, veut maintenant des voitures ! Ne croyez-vous pas qu’il nous 

faut chercher les moyens qui ne produiront plus de pollution, ou presque 

plus, à petit prix ? Protégeons l’environnement ! Le solaire semble 

présentement trop coûteux pour transformer le moyen de transport 

quotidien du consommateur. Deux cent millions de voitures à carburant 

fossile sur Terre et Ils veulent changer ça pour des voitures électriques ça 

va polluer sept fois plus la planète produire avant 2035 et après tout sera 

électrique. Espérons que le solaire fera fureur auprès des propriétaires de 

voiture.  

 Depuis l’apparition de la vie sur la Terre, l’intelligence humaine a dû 

faire face à toutes sortes de fléaux.  Alors, chaque fois, l’A.D.N., matière 

vivante intelligente dont nous sommes tous le résultat, a toujours 

déclenché de nouvelles connexions dans le cerveau humain, pour 

permettre à l’Homme de régler ses problèmes et d’accéder à une nouvelle 

étape de son évolution. En effet, le nombre de circuits du cerveau 

accessibles par notre système nerveux est illimité. C’est étape après étape 

que l’Homme explore ses circuits www.tinyurl.com/bdleary et les utilise 

http://www.tinyurl.com/bdleary
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pour assurer ses apprentissages de sa conscience de la collectivité.  Par 

exemple, il apprend à marcher avant d’apprendre à écrire. Parmi les 

apprentissages les plus achevés de l’homme, on doit mentionner le 

développement.  À cet égard, la conscience collective des humains a un 

impact positif sur le comportement, dès que l’être humain a appris à donner 

de l’importance aux autres; il tire profit rapidement de cette ouverture vers 

les autres. Par exemple, il apprend des autres, il échange. Ce qui lui fait du 

nouveau. Ainsi, chaque époque possède son lot de découvertes. Cela vient 

alors comme une révélation qui excite l’Homme et le motive.  Il y a des 

personnes, et leur nombre augmente sans cesse, assez intelligentes pour 

avoir deviné la future préoccupation de l’humanité: l’amour et la 

compassion pour les autres, l’énergie du cœur. Parvenir à cet amour et à 

cette compassion et, conséquemment, changer les mentalités sera bientôt 

une réalité pour tous. Ce n’est qu’une question de temps.   

 

 Le plus grandiose domaine à découvrir, c’est l’espace. Serait-il enfin à 

notre portée ? C’est parti pour cela, n’est-ce pas ? Gaïa se meurt comme 

les baleines des océans, et la couche d’ozone diminue dangereusement, 

en amenant d’autres problèmes sur terre. Les calottes glaciaires fondent 

également. Par exemple, on constate qu’il y a une augmentation des 
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cancers de la peau et un réchauffement de la planète d’un degré Celsius 

par dix ans, au lieu d’un degré Celsius par cent ans, comme avant l’ère 

industrielle. Cependant, la stratosphère autour de la planète va équilibrer 

ce problème dans le présent siècle. Conséquemment, nous devons tous 

adhérer à la défense de l’environnement, à la commercialisation par 

groupes écologiques soit entre-autres choses le marketing connectif très 

lucratif pour ceux et celles qui y adhèrent, pour sauver lʾhumanité en 

masse !  Nous devons faire en sorte d’éviter les accidents de pétroliers 

géants qui déversent des nappes de pétrole dans la mer, détruisant ainsi la 

flore et la faune à des milliers de kilomètres à la ronde.  À quand la double 

coque de fond pour ces pétroliers, tueurs de vie ? Et que dire des 

déraillements de chemins de fer et de ces longs trains de marchandises, 

bourrés de produits chimiques ? Ils sont un danger mortel pour les 

populations environnantes et des pollueurs potentiels menaçants, du coup: 

la couche phréatique souterraine. 

 

 Maintenant que l’arsenal nucléaire commence à être réduit, pourra-t-il 

servir uniquement à nous protéger des météores géants qui se dirigeraient 

vers notre planète ? C’est sa seule utilité écologique, mais on le garde, 

comme outil de persuasion politique, territorial et idéologique (ex: les États-
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Unis et la Russie avec Poutin2, en 2022, par exemple). Cent sous-marins 

nucléaires pourrissent au fond de l’océan Arctique actuellement. Que font 

les gouvernements ? N’oubliez pas qu’il existe le capitalisme vert qui pollue 

sept fois plus la planète le saviez-vous ?  Et bien oui… Le mouvement vert 

n’est pas si vert que ça ! Voir vidéo Multinationale TOTAL sur Facebook :  

https://www.facebook.com/100051761244389/videos/1017492586046010/  

 De plus, les déchets nucléaires déposés dans des contenants supposés 

étanches à la radiation ont été pendant longtemps jetés carrément à la mer 

dans des barils ordinaires ou doublés. Et que penser de la multitude de 

camions-citernes qui se déversent sur la route, à cause des liquides qui 

débalancent le centre de gravité. Ces accidents laissent s’écouler le pétrole 

néfaste à l’environnement. Que penser aussi des centrales nucléaires 

fissurées, des pipelines, des oléoducs et des gazoducs perforés de 

l’ancienne U.R.S.S. ? Enfin, les autorités acheminent-elles tous les déchets 

biomédicaux dans les incinérateurs appropriés ? 

  

 Malgré cet état de fait, on constate un certain progrès. Si les villes 

utilisaient les systèmes dégouts et les déchets à bon escient, elles 

auraient, certes un meilleur contrôle de l’impact des scories sur 

l’environnement. À quand l’usage des plantes des jardins japonais pour 

https://www.facebook.com/100051761244389/videos/1017492586046010/
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filtrer les eaux souillées et les rendre potables sans produits chimiques ? 

D’autres actions doivent être entreprises. Aujourd’hui, on recycle les pâtes 

et les papiers, le verre, le plastique, le métal, de même que les pièces 

électroniques. Les mégaprojets hydroélectriques, laissés sans surveillance 

antiterroriste, noyant les terres sauvages produisent azote et méthane 

dans l’air, sont des causes de pollution. On se plaît à nous dire, aux quatre 

vents que le Québec produit de l’énergie propre. Quelle aberration ! À 

quand la prolifération des fermes d’éoliennes ? Recycle-t-on les routes, du 

Québec, qui sont en si piteux état ? Pourquoi pas avec de vieux pneus 

recyclés mélangés à l’asphalte ? Ils serviraient à quelque chose d’utile, au 

lieu de pourrir dans les dépotoirs municipaux. Le budget alloué aux routes, 

depuis une vingtaine d’années, a permis, au parti politique de l’époque, à 

promouvoir leur idéal et leur lavage de cerveau. L’état actuel des routes 

ressemble à un après-guerre.  Penser écologiquement ou mourir ! Le futur 

de l’Homme est là ! Maintenant l’espace nous interpelle mais à quel prix? 

 

 Comme nous l’avons déjà dit, la prochaine étape est annoncée, c’est 

l’espace. Nul ne peut douter aujourd’hui du potentiel qu’il offre pour étudier 

la planète, afin de trouver des moyens de survie. 
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LE FUTUR DE L’HUMANITÉ 

 

 En admettant que l’univers est rempli de centaines, voire de milliers de 

planètes habitées par différentes formes de vie intelligentes, nous est-il 

permis d’espérer rejoindre ces formes de vie pour communiquer et vivre, 

tous, dans l’amour et la paix universelle ? Oui ! Cependant, trop de gens en 

ont peur, de ces visiteurs de l’espace, parce qu’ils connaissent notre 

destinée. En temps opportun, si nous prenons soin de l’environnement, ils 

assureront notre survie. Seulement alors, ils interviendront à notre 

demande, car nous leur prouverions que nous prenons soin de la terre. 

 

 Nous allons franchir un grand pas et peut-être, si le temps nous le 

permet (dépendamment bien sûr de l’état de notre planète), sauver la 

planète, voire accéder à l’espace sidéral. Cela prouvera que la vie sur terre 

a mérité notre respect et peut être perpétuée. Si nous posons des gestes 

de plus en plus écologiques et sécuritaires pour nous (notre santé) et 

l’environnement, notre plus proche voisin en tirera profit. N’oublions pas 

que nous pourrions suffoquer de notre propre folie humaine. 
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  Est-ce à dire que si la planète continue à se détériorer à cause de la 

stupidité des hommes, la seule solution qui restera sera de rassembler 

toutes les connaissances scientifiques ? Cela voudra-t-il dire, en 

conséquence, que seule les astronautes et les personnes les mieux 

nanties réussiront à se qualifier pour coloniser l’espace ? Ce ne sont pas 

des paroles en l’air. Les colonies spatiales vont peut-être voir le jour plus 

rapidement qu’on ne les avait prévues. Je crois qu’habiter l’espace 

demeure la seule solution inévitable pour assurer la survie de l’espèce 

humaine. 

 

  Nous savons très bien qu’une étoile comme notre soleil possède une 

longévité d’au moins cinq milliard d’années. Notre astre solaire a survécu 

pendant environ quatre milliards et demie d’années. Il lui en reste cinq cent 

millions d’années avant qu’il ne se transforme en géante rouge et en super 

nova.  Alors, il explosera entraînant dans sa course notre planète. Sans 

doute que, avant que cela se produise, une planète au soleil, plus jeune et 

susceptible de rendre possible la vie, afin de garantir la survie de l’espèce 

humaine, soit découverte.  
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L’humanité est donc vouée à quitter son nid actuel. Quelle génération, 

dans un futur pas très éloigné, peut-être dans deux cent ans, connaîtra 

cette fabuleuse aventure ? Le temps est notre meilleur atout pour l’instant, 

mais l’équilibre entre l’Homme et son environnement naturel doit être 

recherché, coûte que coûte. Mais nous nous devons de faire notre part 

pour améliorer l’environnement. Les hommes, à cause de leurs produits 

domestiques toxiques de consommation courante, les petites et moyennes 

entreprises, ainsi que les multinationales, parce qu’elles polluent 

beaucoup, doivent agir de manière à garder notre milieu sain. Les déchets 

dangereux et le recyclage, tout ça, il faut s’en occuper ! Seulement 17 % 

des déchets domestiques sont recyclés. Pensons à la sauvegarde de 

l’environnement et nous verrons le résultat: la survie humaine et planétaire 

à long terme pour des générations. Soyons prudents quant aux choix mis à 

notre disposition ! La Nature, Gaïa et la science ont toujours donné de 

judicieux conseils à ceux qui savent les écouter, les utiliser à bon escient. 

Évoluons le plus humainement possible en respectant la vie pour ce qu’elle 

est en réalité: fragile et intelligente. Employons des produits «tensio-actifs» 

biodégradables. Procurez-vous un lopin de terre boisé, afin de vivre la 

transition des âges annoncée suite au 21 décembre 2012. La nouvelle 

vibration planétaire s’installera et que, peut-être, le tollé s’installera dans 
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les villes, les gens ignorants et crédules à l’Apocalypse des religions 

croiront que c’est la fin du monde. En fait ce sera la fin d’un monde et la 

naissance d’un nouveau. C’est ce que plusieurs auteurs nomment la 

transition des âges qui annonce deux mille ans de paix sur terre. Le temps 

presse.  

Le mensonge de la croissance verte? 

https://www.youtube.com/live/Bx9S8gvNKkA?si=suifSwXee2cXp84B 

 

  Notre rôle sur cette bonne vieille planète terre, c’est d’assurer l’harmonie 

universelle. N’oublions jamais de garder saine, notre planète. L’être humain 

(homme, femme, enfant) prime sur tout changement environnemental et 

technologique. Respectons la nature. Et qui plus est, en ces temps décisifs 

et modernes pour l’évolution humaine et spirituelle, sauvegardons la terre, 

car nous sommes tous nés de Gaïa, notre terre maternelle à tous. Il ne 

nous reste plus qu’une cinquantaine d’années, d’après les écologistes, 

pour amorcer le virage nécessaire. Sinon, c’est la fin de la race humaine. 

La colonisation de l’espace est la seule solution intelligente à notre survie. 

Que deviennent l’entente de Kyoto et Le Traité de Paris? 

 

 

https://www.youtube.com/live/Bx9S8gvNKkA?si=suifSwXee2cXp84B
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LE PROJET S.E.T.I. (SEARCH FOR EXTRA-TERRESTRIAL INTELLIGENCE) 
 

RECHERCHE DE VIES EXTRA-TERRESTRES 

 

  Le 12 octobre 1992, la N.A.S.A. (National Aeronautics and Space 

Administration) émettait l’hypothèse de Carl Sagan, astrobiologiste, selon 

laquelle, en 10 000 ans d’histoire moderne, nous avons dû recevoir la visite 

d’extra-terrestres au moins une fois.  Aussi, la N.A.S.A. a commencé un 

programme de recherche avec deux radiotélescopes géants à Green Bank, 

U.S.A., sur la vie extra-terrestre sur d’autres planètes, afin de capter des 

ondes radio d’autres systèmes solaires qui pourraient révéler l’existence 

d’autres vies intelligentes semblables à la nôtre ou différentes.  La raison 

est que le monde scientifique, vu l’immensité de l’Univers, s’éveille et ne 

croit plus que nous en soyons les seuls habitants. Plus de 1 000 

radiotélescopes sont dirigés vers les étoiles actuellement. 

 

  Quand Charles Lindbergh a accompli son vol légendaire, son hypothèse 

était qu’il était capable d’atteindre Paris, en franchissant l’océan Atlantique, 

sans escale. L’hypothèse principale de la recherche spatiale américaine 

est de prouver que l’Homme pourra accéder à l’espace cosmique 
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continuellement, à volonté.  Quelle est la raison de l’importance de cette 

exploration spatiale ? C’est la surpopulation actuelle de la terre. En effet, la 

surpopulation de notre planète posera, d’ici quelques siècles un problème 

insoluble. De 1950 à 2024, elle est passée de 2 milliards et demi à 7 

milliards d’habitants. Selon les statisticiens, la population du globe atteindra 

8,7 milliards d’habitants, d’ici 2050, ce qui signifie qu’il y aura 335 habitants 

au kilomètre carré. Selon la N.A.S.A., la faim menacera alors le monde 

entier. Il ne faut pas perdre de vue que si cela se produit, il faudra en tirer 

les conséquences. 

 

 Voici celle de l’Évangile*. Il est dit : « Mangez seulement lorsque le soleil 

est à son point culminant dans le ciel et, une seconde fois, lorsqu’il est 

couché. Alors, vous ne verrez jamais la maladie, car ceux qui procèdent de 

la sorte trouvent faveur aux yeux du Seigneur. Et si vous voulez que les 

anges de Dieu se réjouissent en votre corps et que Satan s’enfuit bien loin 

de vous, dans ce cas, ne prenez place qu’une seule fois par jour à la table 

de Dieu. »  Les Japonais disent : «Le riz c’est Bouddha.». Les diététiciens 

nous conseillent, quand même, de prendre trois repas par jour, mais il faut 

manger tous les jours. 
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«L’obscurité et la lumière sont toutes deux de la même nature ; leur 

différence n’est qu’apparente, car chacune est née de la source du Tout.»   

   ---   Extrait des tables d’Émeraude de Thot. --- 

 

 

------------------------------------------------------- 

*SZÉKELY, EDMOND” Anciens textes araméens et slavons, Lausanne, les 

Éditions Pierre Guémillard, 1975, 170 p. 

 

   Nous avons la conviction que les hommes s’établiront, un jour, sur une 

planète comme Mars et qu’ils s’adapteront aux conditions climatiques et 

physiques de cette planète, de la même manière que les esquimaux 

s’adapteraient au climat de l’Égypte, si on les y transplantait. La plus 

grande qualité de l’Homme, c’est sa capacité à s’adapter à toutes les 

situations de vie. Un jour, de gigantesques vaisseaux spatiaux feront la 

navette entre les planètes qu'habiteront les enfants de nos enfants. Des 

planètes nouvelles nous accueilleront ou seront conquises comme le furent 

dans le passé l’Amérique et l’Australie. Tel est l’objectif de la recherche 



25 
 

spatiale: offrir aux générations à venir une chance de survie. Or se 

désintéresser de la conquête de l’espace, c’est condamner les générations 

futures à périr de faim. 

  Voici l’équation Drake par laquelle s’appuie la N.A.S.A., étaye ses 

prétentions, pour prouver ce qu’elle avance: notre seule galaxie, la Voie 

lactée, accueillerait 10 000 civilisations avancées d’extra-terrestres. 

Auraient-elles quelque chose d’une suprême importance à nous 

communiquer ? Selon les lois galactiques, ces civilisations ne peuvent pas 

intervenir auprès de nous, sans notre consentement. 

 

Les recherches ne sont pas des recherches ésotériques ne concernant que 

les spécialistes avertis. Par exemple, les explorations sur Mars.  Ceux qui 

estiment ne pas avoir de responsabilités par rapport à l’humanité ne 

sauraient ignorer que c’est grâce à la recherche qu’ils n’ont pas eu à subir 

un troisième conflit mondial. En effet, n’est-ce pas la crainte de la 

destruction totale qui empêche les grandes puissances de trancher, par 

une guerre nucléaire, les divergences matérielles et idéologiques qui les 

opposent. 
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  On entend dire souvent qu’on devrait investir dans les pays en voie de 

développement les milliards qui vont à la recherche spatiale. Cette opinion 

est des plus discutables. De toute évidence, la masse ouvrière du tiers-

monde est déjà devenue l’esclave des multinationales. C’est parce que les 

pays pauvres cherchent à s’industrialiser et à atteindre le mode de vie 

occidental, confortable. 

 

 Une myriade de belles expériences humaines attendent les personnes  

saines et évoluées (ou qui tendent à le devenir), au fil de leur vie présente.  

Je ne peux, ici, dévoiler ce qui les attend, car, honnêtement, je n’en ai pas 

 la moindre idée. C’est personnel à chacune d’elles. Disons qu’on va s’en  

sauver et sauver la planète. «Tout va s’arranger», tel est le message que  

tous les chercheurs optimistes répandent. C’est un message antistress par  

excellence que je partage avec vous. La clé est l’amour inconditionnel et  

universel envers toute vie.  

 

  La destruction de la planète étant une question de vie ou de mort, 

pensez-vous que les humains intelligents qui tiennent à la vie vont 

demeurer là les bras croisés et laisser aller la situation au pire niveau de 

survie que l’on pourrait s’imaginer ? Non ! Cependant, chacun doit 

participer à cette prise de conscience, à ce changement des mentalités. Et, 

par-dessus tout, agir !  
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  Entre-temps, les anciens voyages de la navette spatiale Atlantis visaient 

à construire et à mettre en orbite autour de la terre, la première station 

orbitale permanente appelée «Projet Freedom». La station abrite plus 

d’une année des êtres humains, pour qu’ils puissent accomplir des études 

écologiques, planétaires et spatiales.  Avec Arthémis vers la Lune/Mars. 
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LES COMPAGNIES DE COMMERCIALISATION PAR RÉSEAUX, RELATIONNEL OU MARKETING CONNECTIF 

 Marketing Connectif :https://www.youtube.com/watch?v=2tljR68SaoI  

  Les compagnies ordinaires n’ont qu’un seul objectif, à tout prix, elles ne 

cherchent que le profit au détriment de la Terre. En conséquence, elles 

n’ont aucune morale, ni sociale, ni écologique, comme celles qui font 100 

millions $ de profit et ont des paradis fiscaux qui se chiffrent par milliards. 

En revanche, les compagnies qui commercialisent leurs produits au moyen 

d’un groupe de collaborateurs ont d’abord des préoccupations 

humanitaires et écologiques. Il existe actuellement un grand nombre de 

compagnies commerciales qui font des affaires par contact direct avec des 

gens. Il importe que toutes les populations développent une conscience 

collective pénétrante pour sauver la planète. Cependant, le développement 

d’une conscience collective dépend d’une modification psychologique et 

des habitudes de vie des gens, ce qui suppose un changement de 

mentalité. C’est pourquoi les Hommes de la Terre, les multinationales 

pollueuses et exploiteuses du tiers-monde doivent, le plus tôt possible, 

changer leur façon mercantile d’agir. Dans le monde, environ 37 000 

multinationales possèdent le tiers de l’avoir privé de la planète. D’où  un 

chiffre d’affaires de 5.5 trillions $ soit 5 millions de milliards $, malgré le fait 

https://www.youtube.com/watch?v=2tljR68SaoI
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qu’elles doivent tenir compte de 500 législations nationales ou d’États 

différents.  Heureusement, de plus en plus de compagnies, un faible 

pourcentage, cependant, ont les préoccupations majeures suivantes: la 

santé et l’environnement. En ce qui concerne les compagnies qui 

fonctionnent par l’intermédiaire d’un réseau de collaborateurs, les 

exigences sont toutefois moins grandes. C’est pourquoi le marketing de 

réseaux (relationnel) est le moyen par excellence pour faire des affaires 

aujourd’hui. D’aucuns prétendent qu’il deviendra l’avenir de toutes les 

personnes désireuses d’atteindre l’indépendance financière. Cependant, 

leurs propriétaires doivent tenir compte, dans leurs politiques, des données 

écologiques et respecter l’environnement. Il est plus acceptable 

d’augmenter ses revenus en toute quiétude, lorsque les produits que l’on 

vend sont écologiques. 

 

  Actuellement, tous ceux et celles qui font du marketing connectif, par 

l’intermédiaire d’un groupe de collaborateurs, vendent des produits en 

ligne. Ils établissent un groupe de relation (parents, famille, amis, relations 

de travail ou contacts à froid) à temps partiel, selon leur convenance ou à 

temps plein, s’ils le désirent vraiment, lorsque leurs revenus triplent le 

salaire de leur emploi, pour ceux et celles qui en possèdent un. Les gens 
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ordinaires, les professionnels et les personnes de tous les milieux et de 

toutes les nationalités y sont attirés, en raison du principe de levier de ce 

genre de commerce légitime. L’action régulière et constante, que ce soit 

dix ou vingt heures par semaine, est suffisante pour avoir des revenus 

intéressants à long terme, disons après deux ou cinq ans. Petit à petit, les 

affaires continuent à progresser, créant l’effet de boule de neige, car, dans 

le réseau, d’autres personnes sont déterminées à faire comme eux, 

pendant que d’autres (les consommateurs) recherchent toujours les 

produits et les services les moins chers.  Il y a de la place pour tout le 

monde dans ce genre de marketing connectif. Tout dépend des rêves et 

des aspirations de ceux qui s’y adonnent.  
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VOICI CE QU’EST LE PRINCIPE DU LEVIER 

  

  Ce principe, peut, si on le présente grossièrement, se résumer à dire 

que plus vous recrutez de personnes, qui acceptent de vendre votre 

produit à d’autres personnes qui acceptent, elles aussi, de procéder de la 

même façon, plus vous vous enrichissez. 

 

  Supposons, qu’à titre individuel, vous achetez jusqu’à 100 $ d’un produit 

par mois, ce qui semble, selon le produit, être bien peu d’argent, compte 

tenu du total des dépenses qu’un salarié à revenus moyen peut faire dans 

un mois. Il est certain que vous n’êtes pas seul dans cette situation. 

 

C’est pourquoi, si un jour, vous décidez de vendre ce produit à ceux qui s’y 

intéressent autant que vous et qui acceptent, à leur tour, de recruter 

d’autres acheteurs éventuels, dans les mêmes conditions, vous aurez 

formé un réseau qui servira de levier pour vos affaires comme pour celles 

des personnes qui collaborent avec vous. Voici un exemple plus précis: Si 

vous recrutez six personnes qui, elles, recrutent, à leur tour, six autres 

personnes, qui recrutent six autres personnes, etc., au bout d’un an, vous 



32 
 

aurez accumulé, à temps partiel, un revenu de près de 100 000 $ et vous 

superviserez un réseau de près de 1 000 collaborateurs qui vendront, 

chacun, jusqu’à 100 $ par mois. Voilà le principe du levier. C’est un 

principe basé sur l’entraide et la coopération que je désignerais comme de 

la collaboration altruiste. 
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LA RÉPARTITION DES BÉNÉFICES 

 

  Si je vous demandais: «Selon vous, qui participe aux bénéfices d’un 

commerce traditionnel ?» Vous me répondriez probablement sans 

hésitation: «Le propriétaire du commerce.»  Or, dans le cas des produits de 

beauté, la réponse devrait être: le propriétaire de l’usine, le transporteur, le 

propriétaire de l’entrepôt et du magasin. En effet, les bénéfices sont 

souvent partagés avec quelqu’un d’autre, à savoir le propriétaire du bureau 

des ventes ou un agent exclusif des ventes qui s’occupe des débouchés 

pour un produit donné. Tous ces profits bruts sont la première composante 

du prix de vente d’une crème, d’un rouge à lèvres ou d’une savonnette 

achetés en magasin. La seconde composante est le coût de distribution 

des produits. Celui-ci comprend les frais d’entreposage, le salaire des 

employés, le loyer, la dépréciation, les articles invendus, le vol, avec en 

tête de liste, le coût de la publicité. Ces deux composantes, c’est ce qu’on 

appelle les frais généraux. 

 

  Si le responsable d’un commerce élimine la majorité des liens de la 

chaîne de distribution, il réduit ses coûts au minimum. C’est ce qui se 
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produit avec le marketing connectif. Il est évidemment impossible d’éliminer 

tous les coûts. On ne peut se passer ni du transport, ni de l’entreposage 

dans différents centres de distribution régionaux, ni d’un minimum de frais 

d’administration. Toutefois, en éliminant les intermédiaires, les propriétaires 

de ces commerces vont économiser environ 60% à 70% du prix de vente 

du produit. Les entrepreneurs prennent sous leur responsabilité d’acheter 

et de faire la démonstration des produits, d’en faire la publicité, de vendre 

et de recruter d’autres entrepreneurs dans le groupe qu’ils ont créé. C’est 

ainsi qu’ils participent à faire économiser de l’argent conformément aux 

règlements établis par la société. 

 

  Une partie des bénéfices du client privilégié est incluse dans le prix des 

produits qu’il achète de cette entreprise. Ce prix est de 15% à 25% du prix 

de vente proposé. Donc, une des composantes de son revenu est 

l’épargne (lorsqu’il achète le produit pour son usage personnel) ou le 

profit de la revente. 

 

 La deuxième composante du bénéfice du chef d’entreprise en marketing 

connectif, et peut-être la plus importante, est la prime sur le chiffre 

d’affaires e-commerce dans chaque groupe de votre marketing connectif. 
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Cette prime se calcule non seulement sur son propre chiffre d’affaires, 

mais aussi sur celui du groupe qu’il a créé. Ce réseau est formé d’autres 

entrepreneurs, qui fonctionnent selon le même code légal de déontologie et 

qui sont partenaires entre eux. 

 

  Chaque entrepreneur représente un commerce indépendant et 

autonome. Dans le marketing connectif, il n’y a ni surveillant, ni employé, ni 

gérant pour vous encadrer. Vous êtes votre propre patron. Chaque 

membre du groupe bénéficie des mêmes avantages : un siège social avec 

ses produits, son plan de marketing, son système de soutien, d’éducation 

et de sécurité. Les membres commencent tous au même niveau. Ce qui ne 

requiert ni investissement, ni expérience, ni connaissances particulières. 

Chacun a donc les mêmes chances de gagner autant d’argent qu’il en est 

capable. Les revenus générés par le marketing connectif sont sans limites, 

tout autant que le territoire ou les heures de travail. Ce sont les 

entrepreneurs eux-mêmes qui établissent leurs limites. En plus des deux 

sources de revenus mentionnées pour les clients, il existe d’autres primes 

et récompenses. Chaque société les établit à l’intérieur de son système 

particulier.** 

**(Janusz Szajna, “Le marketing de réseaux”, un mode de vie, éditions Un monde différent, 1998, 168p.) 
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L’ENTREPRISE IDÉALE 

 

  Une entreprise commerciale marketing connectif est l’entreprise idéale 

parce qu’elle permet de s’enrichir, petit à petit, sans trop se préoccuper de 

certaines tâches majeures qui sont la responsabilité du siège social. C’est 

simple comme bonjour, mais simple n’a jamais été synonyme de facile. 

Toutefois, à bien y penser, les choses faciles ont-elles vraiment de la 

valeur ? Non ! N’est-ce pas ? 

 

  D’abord, il faut s’entendre sur la définition du commerce idéal. Voici les 

onze critères que j’utiliserai pour définir clairement ce genre de commerce. 

Vous pourrez vous servir de cette liste pour évaluer votre profession ou 

l’entreprise dans laquelle vous travaillez actuellement. Vous pourrez 

l’utiliser comme base de référence pour comparer deux genres de 

commerce. 

1. L’entreprise idéale dessert non seulement son quartier, sa ville, mais 

le monde entier. En d’autres termes, elle dispose d’un marché énorme. 

2. Le produit de l’entreprise idéale jouit d’une demande constante,   

car il répond à un besoin quotidien et nécessaire et se vend, peu importe le 

prix. 
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3. L”entreprise idéale exige une main d’œuvre réduite au minimum. 

4. L’entreprise idéale vend un produit qui répond à un besoin continu. 

Il ne s’agit donc pas d’un produit suscitant un engouement passager, pour 

lequel il existe des substituts ou duquel nous pouvons même nous passer. 

5. L’entreprise idéale compte très peu de frais généraux: ses besoins 

en immeubles, en électricité, en publicité ou en frais juridiques sont limités. 

6. L’entreprise idéale fabrique un produit difficile à imiter ou à 

reproduire. Le produit est original (comme une publication); il exige un 

savoir-faire bien particulier. Aussi, il est protégé en vertu des droits 

d’auteur, d’un brevet ou d’une garantie sans condition. 

7. L’entreprise idéale ne paralyse pas votre capital dans des biens 

d’équipement exagérés. 

8. L’entreprise idéale transige au comptant: ses fonds ne sont pas 

immobilisés en raison de longs délais de crédit. 

9. L’entreprise idéale est à peu près exempte de toute forme de 

réglementation gouvernementale ou autre. 

10. L’entreprise idéale peut facilement être implantée un peu partout. 

11. L’entreprise idéale est celle dans laquelle on déploie toute son 

énergie intellectuelle (et souvent même émotive).* Voici deux faits que 

l’on rencontre souvent. D’abord, expliquer l’entreprise idéale à un être 
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borné sans but dans la vie, sans rêve à réaliser, parce qu’il peut être 

répulsif à toute idée nouvelle.  Ensuite, intéresser quelqu’un à la possibilité 

d’atteindre ses objectifs dans la vie, (dettes de carte de crédit, paiement 

d’auto, paiement d’hypothèque, emploi) et de s’émerveiller des résultats 

surprenants et constructifs de certains bâtisseurs d’entreprises de votre 

réseau. Il y a de la place pour tous. 

*(André Blanchard “Votre liberté financière”, grâce au marketing par 

réseaux, éditions Un monde différent, 1996, 135p.). Ca. 2024. GMorand. 
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COMMENT S’ENRICHIR RAPIDEMENT ! 

 

  Selon monsieur Szajna, voici comment on peut gagner 75,000$ par an, 

en ne travaillant que trois à quatre heures par semaine. Plusieurs 

distributeurs de réseaux gagnent plus de 75,000$ par mois ou par 

semaine. Et ce n’est pas en travaillant trois à quatre heures par semaine 

qu’ils en sont arrivés là. Une personne qui vous promettrait un tel revenu, 

simplement en s’inscrivant dans ce commerce et en y jetant un coup d’œil 

de temps en temps, n’est certainement pas digne de confiance. Le 

marketing connectif est un vrai commerce, et vous devez travailler pour le 

faire progresser. Plusieurs années d’efforts sérieux dans le développement 

de votre entreprise les résultats se feront sentir dans 2 à 5 ans. Alors, ils 

vous donneront les résultats décrits plus haut. C’est impensable au début. 

Un distributeur, qui investit peu de temps dans son affaire, récolte peu 

également. 

 

   

  On nous annonce que 50% à 65% des biens et services seront bientôt 

distribués par des compagnies de commercialisation comme le 
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phénoménal et révolutionnaire en 2024 du marketing connectif. Je le 

répète encore…Alors joignez-vous à une entreprise de marketing 

connectif, la mienne ou celle d’un autre, et restez-y fidèle. C’est le meilleur 

moyen d’augmenter vos revenus et de créer de l’emploi dans votre région, 

votre pays, parce que tous ceux et celles qui font partie de votre réseau 

sont des travailleurs autonomes. À ce titre, ils bénéficient de crédits 

d’impôts comme toute entreprise.  Vous pouvez même envisager la 

mondialisation de votre réseau écologique dans plus de 50 pays, d’ici 10 

ans. 



41 
 

 

POURQUOI S’ENGAGER ? 

 

  Il faut penser et agir écologiquement. Il faut penser «vert». Faire de 

l’argent plein les poches c’est possible avec le marketing connectif. Lisez 

bien ce qui va suivre… 

 

Puisqu’on ne peut plus se fier uniquement à nos gouvernements pour créer 

de l’emploi, nous devons savoir comment faire. À ce sujet, il existe une 

abondance de renseignements dans les bibliothèques. Ne faites pas que 

rêver à votre entreprise, fondez-la. Ne laissez pas le hasard décider 

comme s’il s’agissait d’une loterie. Dans les jeux de hasard, on a une 

chance sur 55 millions de remporter le gros lot. C’est insensé. Pourquoi le 

gouvernement place-t-il les machines à sous dans des quartiers 

défavorisés ?  C’est parce que ce sont les pauvres des quartiers 

défavorisés qui sont les plus intéressés à jouer à ces jeux.  C’est aussi, 

parce qu’ils espèrent améliorer leurs sorts, mais ils deviennent des joueurs 

pathologiques. Ils mordent donc facilement à l’hameçon du jeu. Les 

personnes âgées ne font pas exception à cet engouement pour ces 

machines à sous. En effet, pour se sortir de la misère, des machines à 
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sous sont pour eux un moyen facile et efficace. Malheureusement, ils se 

leurrent et deviennent rapidement des joueurs compulsifs et maladifs. La 

solution rationnelle est le marketing connectif !  Le marketing connectif est 

une solution financière moderne et facilement réalisable à qui s’en donne la 

peine. Grande sera votre joie, et vous éprouverez beaucoup de 

satisfaction, j’en suis convaincu, si vous en y jetez les bases. Les 

célibataires comme les familles monoparentales ou reconstituées, toujours 

en nombre croissant, sont très souvent attirés par cette forme d’entreprise, 

principalement pour arrondir les fins de mois, et surtout parce qu’elles 

permettent de recevoir des revenus supplémentaires. Ce qui est 

sécurisant. D’autres s’y intéressent pour acquérir plus de temps libre avec 

la famille et pour profiter plus de la vie et de leur liberté. 

 

  Cependant, faites en sorte que votre future entreprise soit écologique. 

La Terre est vie, et elle réagit aux affronts qui lui sont faits par des 

cataclysmes naturels tels que les ouragans, les tornades, les inondations, 

les éruptions volcaniques, ainsi que les tremblements de terre. Elle se 

remet en équilibre de cette façon, par le magma souterrain: Pensez aux 

événements récents en Asie du Sud-Est.  Nous sommes à la merci 

des éléments. Par nos gestes quotidiens, nous participons tous, non sans 



43 
 

moyens d’action positifs, à l’équilibre de l’écologie mondiale. C’est un fait 

que l’appât du gain semble le plus répandu sur la planète. Réussir et 

devenir de plus en plus riche est le modus operandi d’une poignée 

d’individus issus de pays riches, qui profitent du système de la libre 

entreprise. Une bonne majorité de capitalistes ne tiennent pas compte de 

l’impact qu’ils ont sur l’environnement. Ils s’en moquent royalement. Ils  

disent: «Attention ! Nous travaillons dur pour atteindre le succès !», 

rétorquent-ils, si vous leur en faites la remarque. Oui, mais leurs enfants 

subiront les conséquences d’une détériorisation de l’environnement. Quel 

en sera le prix ? Ce sera l’augmentation des maladies, des virus, et la mort 

à brève échéance pour bien des gens. Les gens irresponsables en ce 

domaine doivent être sévèrement punis par les gouvernements. En effet, 

c’est aux politiciens que revient la tâche de réprimander ces actions, par 

des lois et des compensations financières plus élevées. Qui sait ? La 

prison servira, peut-être, comme cela a quelques fois été le cas, à assurer 

l’harmonie des écosystèmes ! Les compagnies polluantes devraient être 

responsables et réparer leurs dégâts. Évidemment, quelques 

multinationales manifestent un certain intérêt écologique. Cependant, ceux 

qui envisagent de fonder une entreprise, fonctionnant par réseaux, doivent 

constamment avoir à l’esprit que l’utilisation constante de l’automobile 
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pollue l’environnement. Il faut penser «vert».  Maintenant tout peut se faire 

par l’intermédiaire du réseau Internet. Le marketing connectif arrive à point. 

L’implication de chacun, la persévérance dans l’action et l’honnêteté sont 

les trois clés du succès de toute entreprise personnelle ou d’équipe. 

Vouloir, c’est pouvoir ! Pour réussir, il faut se motiver. Au lieu de s’en laver 

les mains, évoluons. Trouvons chacun, à la maison, au travail des moyens 

de ne pas polluer. Agissons écologiquement, je ne le dirai jamais assez: 

L’écologie commence à la maison ! 

 

  Lorsqu’on réfléchit à la continuité de la vie, on se demande si l’espèce 

humaine n’est pas rendue dans un cul-de-sac, du fait de la détèriorisation 

de l’environnement. L’humanité serait-elle rendue à la limite de ce qui est 

permis ? Je ne le crois pas. Il y a encore de l’espoir !  Mais, pour combien 

d’années encore ? Selon Hubert Reeves, astrophysicien : «Il y a urgence 

d’agir, car beaucoup de méfaits sont d’ores et déjà irréparables.». 

 

  Ce livre que vous lisez ne contient pas de fallacieuses balivernes. C’est 

un guide essentiel, car que vous le lisiez en pleine période de récession 

économique ou en un moment de forte croissance, il vous suggère des 

façons d’agir susceptibles de piquer votre curiosité intellectuelle et votre 
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intérêt pour les affaires, tout en respectant des valeurs essentielles à la 

survie de l’humanité. C’est pourquoi nous nous devons d’acheter, de 

manière à sauvegarder l’environnement. Par exemple, que vous vous 

procuriez vos produits d’entretien domestique ou industriel sur les tablettes 

d’un magasin traditionnel ou par l’intermédiaire du réseau Internet, chez 

une entreprise de commercialisation par marketing connectif, les produits 

«tensio-actifs» biodégradables devraient avoir votre préférence, pour notre 

écologie. 

 

  Idéalement, seul le révolutionnaire marketing connectif offre des 

produits comme le fait à coup de milliards Amazon. Pour favoriser 

l’économie, les gouvernements devraient être stables et devraient adopter 

des politiques favorables à l’environnement et justes pour tous. De cette 

façon, les investisseurs locaux et étrangers seraient rassurés et pourraient 

espérer tirer profit de leurs investissements, tout en étant obligés de 

respecter le milieu de vie des gens. Toute création d’entreprise crée des 

emplois et profite aussi aux citoyens concernés. Ceci ferait en sorte qu’une 

majorité de la population travailleuse participerait à améliorer l’économie.  
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  Aujourd’hui, selon les statistiques, les riches deviennent plus riches et 

les pauvres deviennent plus pauvres. Les pauvres peuvent s’enrichir avec 

le sensationnel marketing connectif. C’est vraiment invraisemblable, 

incroyable les revenus que vous pouvez acquérir avec ce concept, 

dépassant la logique humaine. Et que font les gouvernements ?  Ils 

adoptent des politiques qui diminuent le nombre de personnes de la classe 

moyenne (revenus entre 50 000 $ et 100 000 $ par année). En 

conséquence, la qualité de vie de la classe moyenne est diminuée et sa 

liberté, quant à elle, s’en trouve restreinte. Il faut que les gouvernements 

prévoient que les riches, petit à petit, prendront leurs responsabilités 

écologiques et seront respectueux de l’être humain, partout où ils décident 

d’investir. Pour certaines personnes, peut-être pour des millions de gens à 

travers le monde, le marketing connectif «connective marketing» est la 

solution. Mais attention ! Il ne faut pas se leurrer. Si vous avez de l’argent, 

vous pouvez faire de l’argent, c’est bien connu. Cependant, pour réussir, il 

faut agir. Autrement dit, vous avez toujours une possibilité de vous en 

sortir, même en ayant un faible revenu. Le statu quo n’a aucun avenir. 

C’est la stagnation. La coopération et l’affiliation et la collaboration altruiste 

sont des forces qui engendrent la prospérité. D’ailleurs, ce type de 

marketing est basé sur ce principe, d’où sa popularité internationale 
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grandissante. En effet, il favorise toutes les classes de la société moderne 

dans plus de 70 pays et territoires. Au fond, vous réussirez dans la mesure 

où vous aiderez les gens à réussir autour de vous. Construisez une équipe 

de gagnants. Faites de l’argent, en faisant faire de l’argent à ceux qui font 

partie de votre groupe. Parce que de plus en plus de gens appliquent ce 

principe honnête, nous pouvons espérer que le nombre de personnes 

appartenant à la classe moyenne augmentera. 

    Après trente années de débats juridiques, les gouvernements, qui prônent la 

liberté individuelle, ont légalisé le marketing par réseaux, relationnel et le marketing 

connectif. Et avec raison ! Bien sûr, selon Richard Wright, professeur en finances et en 

commerce international de l’université McGill de Montréal, il soutient que le marketing 

connectif prend de plus en plus de place. Selon lui, « Les individus et les entreprises 

dans le monde verront l’utilité de ce type de marketing, s’ils veulent non seulement 

réussir en affaires, mais simplement survivre. C’est le concept des années futures. ». 

   

Les propos qui précèdent me rappellent une réalité qui n’a pas changé: les 

riches s’enrichissent aux dépens des pauvres. Il n’y a rien de nouveau 

sous le soleil, sauf l’extraordinaire marketing connectif. En effet, dans ce 

genre de commerce, chaque entrepreneur est récompensé par ses efforts. 

Attention ! Ce type de commerce n’est pas pyramidal, car chacun peut 

obtenir des revenus supérieurs à ceux des personnes en amont de lui. 
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C’est ce qui rend la chose légitime et formidable.  L’expérience de l’auteur 

l’aura convaincu de la véracité du proverbe: «L’Homme récolte ce qu’il a 

semé». C’est vrai autant pour la santé que pour les affaires. En effet, selon 

ses premières actions, tout nouveau commerçant provoquera une pollution 

des milieux sains ou maintiendra l’équilibre des écosystèmes. De la même 

manière, il s’endettera graduellement et fera faillite ou encore accumulera 

des succès commerciaux. Dans la vie, on peut devenir malade à cause de 

l’hérédité. On peut le devenir aussi, en adoptant de mauvaises habitudes 

de vie. Il en est de même en affaires. On peut avoir des dispositions 

naturelles pour réussir, mais on peut, à l’opposé, n’avoir aucune de ces 

qualités, et échouer par conséquent. Toutefois, lorsque quelqu’un est doué 

pour les affaires, il peut échouer en prenant de mauvaises habitudes 

administratives. Bien sûr, les bonnes habitudes doivent se prendre très tôt 

dans la vie, si on désire vivre en santé et percer comme Pierre Péladeau. 

Toutefois, soyez assurés, que, peu importe votre âge, il n’est jamais trop 

tard pour commencer à bien agir. 

 

  Idéalement, lorsqu’un pays est prospère, il est sécurisant pour quelqu’un 

de fonder une entreprise. Toutefois, lorsqu’un pays connaît des 

perturbations politiques, et surtout militaires, cela fait perdre confiance aux 
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investisseurs. Malgré cela, ceux qui décident de fonder une entreprise 

commerciale appeler marketing connectif sont assurés, en principe, de 

franchir les obstacles qui se présentent, plus facilement. En effet, le 

principe même d’un tel commerce fait que tout fondateur d’entreprise de ce 

genre n’agit pas seul. Il est soutenu par tous ceux et celles qui font partie 

de son groupe et qui ont aussi à cœur la réussite de leur entreprise. 

L’union fait la force. 

 

Prévoir est aujourd’hui un besoin vital pour l’humanité. Sans cette 

précision, nous n’aurions guère de chance de nous prémunir contre les 

aléas de l’avenir, cela va de soi. Gouverner c’est prévoir. Or, les 

gouvernements et les grandes industries ne peuvent plus se passer, à 

l’heure actuelle, des services des futurologues. À savoir les conséquences 

qui prédisent l’action de l’Homme sur son environnement. Les 

gouvernements doivent prévoir aujourd’hui pour demain. Les grandes 

entreprises, également, doivent programmer leurs investissements des 

dizaines d’années à l’avance. C’est le cas de tout individu qui veut 

s’assurer de réussir. Il doit penser, non seulement à sa personne, son moi, 

mais à sa famille. Il doit penser à sa réussite financière. Il doit évoluer dans 

tous les domaines pour être prêt à tout changement éventuel. Il doit se 
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préparer en s’assurant de participer, le moment voulu, à la compétition 

inévitable, dans le monde des affaires. Pour y parvenir, la solution 

abordable et équitable, est le marketing connectif.  Pourquoi ne pas y 

adhérer ? 
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ET LA SANTÉ DANS TOUT CELA ? 

 

  Aujourd’hui il est impensable de mener à bien une entreprise 

commerciale si nous n’avons pas une bonne santé. C’est vrai pour tous les 

corps de métier, notamment l’alimentation. La Californie possède une 

réputation, qui n’est plus à faire, en ce qui a trait aux innovations. Prenons 

simplement l’éthique «granola» et la vogue des restaurants végétariens. 

C’est en ce lieu qu’a débuté le mouvement pour la sauvegarde du potentiel 

humain, c’est –à- dire l’ensemble des disciplines qui proposent de réussir à 

faire grandir l’éveil d’une plus grande responsabilité de l’individu vis-à-vis 

de lui-même et de sa santé. Ceci est d’autant plus vrai que les “baby 

boomers” s’en viennent. Baby Boomers essayez l’ACIA+! (fin de volume) 

Face à cette réalité, seulement au Canada, on évalue à dix fois plus 

d’opérations pour une fracture de la hanche dans un avenir pas si lointain, 

passant de 10 000 à 100 000 opérations. Or, les hôpitaux ont déjà de la 

difficulté à soigner les premières. Que va-t-il se passer lorsque les enfants 

du berceau des années 60 vont faire surface, dans les salles d’urgence 

des hôpitaux ? De nos jours, l’industrie de la santé et du bien-être se chiffre 

à plus de 200 milliards $, uniquement pour les “baby boomers”, elle offre 
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une mine d’or à qui veut une part du gâteau d’un trillion $, d’ici dix années, 

soutiennent les experts. Entre- temps, voici donc un conseil d’ami : Fiez-

vous à votre radar intérieur; il ne se trompe jamais, car l’avenir appartient à 

ceux et celles qui prennent soin de leur santé tout comme ceux et celles 

qui croient en eux et qui font survenir des choses dans leur vie. Savez-

vous que nous sommes les artisans de notre bien-être et de notre évolution 

dans tous les domaines ? 
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SECRETS D’UNE SANTÉ GLOBALE 

 

Une saine alimentation et de l’exercice modéré régulier font en sorte de 

nous rendre un confort physique approprié, tout en restant alerte face au 

rythme trépidant de la vie moderne. À la vitesse actuelle où vont les 

choses, on pourrait dire que le rythme de la vie moderne a augmenté de 

25%. Pour ceux et celles qui prennent soin de leur santé physique et 

mentale par une saine alimentation et de l’exercice régulier, ils bénéficient 

d’un meilleur contrôle sur le temps. D’où une prise de conscience de leur 

état de santé et de temps dont ils disposent pour bien faire les choses.  En 

résumé, il s’agit tout simplement : 

1. de faire de l’exercice régulièrement et savoir se reposer. 

2. de manger des aliments sains tous les jours. Quotidiennement, de 

consommer des aliments biologiques, ainsi que des suppléments 

alimentaires naturels de vitamines et de minéraux. Il est important que 

ces suppléments soient non synthétiques, car ils stressent les cellules, 

et le corps les rejette. Consultez-Moi pour en savoir plus sur lʾACIA+. 

3. d’avoir une approche joyeuse et spirituelle de la vie. 
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4. de maintenir une hygiène corporelle quotidienne et d’avoir soin de sa 

personne en recevant des massages corporels périodiquement. 

5. de consommer des produits d’entretien domestiques non dangereux et 

écologiques pour vous et vos enfants, et aussi pour la Terre. 

6. de subir un examen médical annuel régulier. Cette visite est une 

assurance pour maintenir sa santé. 

“Que ton aliment soit ton remède et ton remède ton aliment.” 

-Hippocrate (le père de la médecine) 

 

‘Dans le cœur des enfants de l’éternité vit la Semence que chacun a plantée pour soi il y a 
longtemps. Elle est un cadeau de vérité qui dort. Réveillée, cette semence rallume la promesse 
ancienne de ceux qui sont venus avant nous. La promesse que chaque âme survivra aux ‘plus 
sombres’ moments de la vie, pour retourner chez elle, intacte et avec grâce. Cette promesse est la 
semence de vérité que nous, aujourd’hui, avons nommée compassion.’-         
                  ---    Gregg Braden 

 

 

  Ensemble, tous autant que nous sommes, nous sauverons la planète ! 

L’évolution humaine se fera en douceur. D’après certains auteurs, ce serait 

déjà commencé. Que ce soit au cours des années 2007, 2012, 2017, 2025, 

2050, il y aura toujours un événement important qui nous suggérera que 

c’est aujourd’hui, ici et maintenant qu’il faut agir. Par nos gestes quotidiens, 

par notre conscience à l’égard de l’écologie et notre progrès spirituel ou 

humain, assurés par l’amour et la compassion envers toute vie, nous nous 
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assurerons, à nous, de d’agir MAINTENANT en démarrant AUJOURDHUI 

tout en réservant votre place (on sait jamais la chance peut vous sourire) 

une entreprise de marketing connectif c’est la nouvelle révolution dans le 

monde des affaires, tout comme AMAZON mais nous vous payons pour 

joindre les rangs voir plus en détails www.spotlightgo.com - INVITE 

CODE : gilmor133 – Vous pourrez, si c’est votre désir, laisser votre 

entreprise en héritage à vos héritiers légaux. 

 

 La liberté de nous affirmer et de vivre, tout en nous permettant de 

concrétiser notre droit fondamental de protéger la Terre. C’est Elle notre 

vraie mère. La vie, l’acide-désoxoribo-nucléique (l’A.D.N.), n’est que de 

passage sur cette Terre. S’il est vrai que dans 500 millions d’années le 

soleil éclatera, la mission de l’Homme sera, alors, d’être les artisans et les 

témoins d’un retour à l’équilibre et au respect de l’environnement.  Si 

l’homme remplit sa mission, l’humanité survivra.  Nous vivrons de 

nouveaux contacts amicaux avec d’autres civilisations avancées ou 

accessibles. Cela dépendra de la conscience collective présente, de 

l’amour et de la compassion des gens pour les autres, vertus si peu 

pratiquées en ces temps d’ère chaotique. 

http://www.spotlightgo.com/
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LE MOUVEMENT NOUVEL ÂGE 

 

  C’est avec plaisir que je vous annonce de vous sensibiliser en ce 

nouveau millénaire qui débute. La tendance actuelle véhiculée par le 

mouvement Nouvel Âge stipule qu’il faut attendre qu’au moins 20% à 30% 

des gens soient collectivement préoccupés par l’amour et la compassion 

avant que l’humanité puisse entrer dans la quatrième étape de son 

évolution, et qu’au moins 75% soit atteint pour la cinquième étape de son 

évolution qui lui succède de près.  D’après certains auteurs qui traitent de 

ce sujet, la plupart des planètes ont dépassé ces étapes de l’évolution, et 

seraient à la septième étape et au-delà. 

 

C’est pourquoi tous les yeux de l’Univers sont dirigés vers la Terre, à cause 

de notre libre-arbitre. Cet état de fait nous identifie les terriens comme 

seuls responsables de nos choix dans la vie 

 www.heartmath.org/gci/research . De ces choix, - ( www.SpotLightGo.com 

INVITE CODE : gilmor133 ) - dépend l’évolution de l’humanité. De l’argent 

plein les poches Cette révolution, qu’est le marketing connectif, va amener 

un grand changement, sous peu, mondialement pour tous ceux et celles 

http://www.heartmath.org/gci/research
http://www.spotlightgo.com/
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qui adhèrent à ce principe de fonctionner très lucratif de partir en affaires. 

C’est ce que l’on désigne par le terme de marketing connectif. Dorénavant, 

le but et la signification de l’existence reviennent peu à peu à votre 

conscience. Vous commencez à faire l’expérience de cette nouvelle 

révolution, mais pourtant ancienne, manière d’être. Elle a toujours été 

vôtre, mais vous l’aviez oubliée. Dès cet instant, vous retournez à cet état 

de conscience dans lequel Dieu est visible à travers toutes les 

manifestations de l’existence. En ce moment, l’Homme est habitué à se 

considérer comme le centre de l’Univers. C’est un égocentrique. Il ne parle 

qu’en fonction de lui, ses émotions, ses gains acquis, ses possessions 

matérielles et son karma. Or, son karma ne demande qu’à être transcendé 

par l’illumination spirituelle. Cela sera possible si l’amour et la compassion 

sont partagés envers nos semblables.  

 

Les guides et les anges accompagnent vers un monde de lumière ceux qui 

œuvrent pour atteindre cet objectif de la compassion et de l’amour. Pour 

que puisse enfin régner l’amour, la paix, la joie et l’harmonie entre tous les 

habitants de notre Terre, il faut s’aimer. L’abondance vient avec le 

marketing connectif. Co-créons le Paradis sur Terre! 

.
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EXHORTATION 

 

  Lecteur, il est temps de mettre tes capacités au service de quelque chose comme le 

marketing connectif. Tes tâches sont grandes et exigent de toi la mise en œuvre de toutes tes 

forces. Si tu te donnes la peine d’agir, ce que tu sèmes, tu le récolteras avec profit. 

 

  Lorsque tu agiras, si le travail que tu devras fournir te semble trop grand, concentre-toi 

toujours sur les résultats positifs qu’il aura pour toi et pour les autres, et cela, pour prendre 

conscience de ton processus d’apprentissage et pour garantir ta transformation intérieure. 

 

 

“Ce que vous pouvez faire, ce que vous rêvez que vous pouvez faire, commencez 

à le faire. L’audace se compose de génie, de puissance et de magie.” 

–Goethe 
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MODE D’EMPLOI POUR RÉUSSIR 

 

  De l’argent plein les poches sûr et certain ! Tout le monde y 

gagne !  Aujourd’hui, je vibre à la lumière de tous les cœurs bienveillants et 

remplis d’amour qui œuvrent pour le marketing connectif. Nous sommes 

tous interconnectés ensemble au niveau du cœur. Malheureusement, les 

médias et les journaux n’ont pas de place pour ces sujets, qui traitent de 

l’abondance infini comme, par exemple, le marketing connectif, car 

l’humanité et les règnes du monde minéral, végétal et animal qui nous 

entourent, sont voués à disparaître selon toutes logiques. Voilà pourquoi ce 

livre prend toute son importance. Les informations qu’il contient vous 

incitent à garder contact avec votre âme, votre cœur et vos rêves, en ces 

temps décisifs de notre histoire et à agir face à Changements climatiques 

mondiaux.  

Tout change ! Entrez dans la nouvelle vague de faire de l’argent 

intelligemment. Joignez-vous à nous gratuitement pour geler votre place 

dans le système : www.StopLightGo.com  INVITE CODE : gilmor133  

«L´évolution, c´est partager avec intelligence le fruit de son savoir, pour le bien de sa communauté.» 

 -Gilles Morand 

 

http://www.stoplightgo.com/
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ÉLIMINONS LE PROCESSUS DE DESTRUCTION DE LA PLANÈTE! 

   Quoi faire ? D’abord, il faut penser de manière holistique. Il s’agit ici d’établir 

l’harmonie et l’équilibre entre le corps-cœur-cerveau. Bref, pratiquer l’amour et la 

compassion dans la vie. Ensuite, il faut agir: recyclons ! Enfin, évoluons intelligemment, 

de manière à maintenir la santé des gens et à favoriser l’écologie. Alors, un avenir sera 

assuré à la grandeur de la majestueuse planète bleue. 

  À quand la propulsion des véhicules motorisés avec autre chose que cette pourriture 

de pétrole, ce carburant fossile ? La voiture électrique est un mensonge vert de la 

nouvelle tendance folle du capitalisme vert polluant 7 fois plus une voiture électrique à 

produire et pas bon du tout pour l’écologie humaine terrestre globale. Il ne nous reste 

que 10 ans pour faire virage 180 degrés sauver l’humanité… la Terre quant à elle n’a 

pas besoin d’être sauvée. 

  Qu’attendent la N.A.S.A. et les compagnies responsables pour mettre sur le marché 

un carburant à l’hydrogène, qui permettrait aux automobiles de produire un gaz 

d’échappement aussi pur que l’air des Rocheuses nord-américaines.  Certains 

prévoient que ce sera l’hydrogène.  Quand ? Demandons à ces compagnies 

exploiteuses et mercantiles, qui attendent l’épuisement des stocks de pétrole, de nous 

conduire dans cette ère nouvelle et révolutionnaire.  

 



61 
 

Tout le monde doit y mettre du cœur et nous réussirons !  

 

 

TIMOTHY LEARY 

 Le niveau d'intelligence a été considérablement augmenté, parce que les gens pensent 
et communiquent en termes d'écrans, et non dans des livres écrits. Une grande partie 
de l'action réelle se déroule dans ce que l'on appelle le cyberespace. Les gens ont 
appris à démarrer, à activer et à transmettre leur cerveau. 
 
Essentiellement, il y a un univers à l'intérieur de votre cerveau. Le nombre de 
connexions possibles à l'intérieur de votre cerveau est illimité. Et à mesure que les gens 
ont appris à avoir un accès plus direct et créatif à leur cerveau, ils ont également 
développé des matrices ou des réseaux de personnes qui communiquent par voie 
électronique. Il existe des liens directs entre le cerveau et l'ordinateur. Vous pouvez 
vous brancher et piloter votre cerveau dans le cyberespace - l'espace électronique. 
 
Dans la civilisation de l'information et de la communication du XXIe siècle, la créativité 
et l'excellence mentale deviendront la norme éthique. Le monde sera trop dynamique, 
complexe et diversifié, trop interconnecté par l'immédiateté globale de la communication 
moderne (quantique), pour que la stabilité de la pensée ou la fiabilité du comportement 
soient couronnées de succès. 
 
Les émotions sont la forme la plus basse de la conscience. Les actions émotionnelles 
sont la forme de comportement la plus contractée, la plus étroite et la plus dangereuse. 
 
La poésie et la fiction romantiques des 200 dernières années nous ont fait perdre de 
vue que les émotions sont une forme de stupeur active et néfaste. 
N'importe quel paysan peut vous le dire. Méfiez-vous des émotions. N'importe quel 
enfant peut vous le dire. Faites attention à la personne émotive. C'est un fou furieux. 
 
Les émotions sont causées par des sécrétions biochimiques dans le corps qui servent 
en cas d'urgence aiguë. Une personne émotionnelle est un maniaque aveugle et fou. 
Les émotions sont addictives, narcotiques et stupéfiantes. 
Ne faites pas confiance à une personne qui devient émotive. 
 
Quelles sont les émotions ? Dans un livre intitulé "Diagnostic interpersonnel de la 
personnalité", écrit lorsque j'étais psychologue, j'ai présenté des classifications des 
émotions et des descriptions détaillées de leurs manifestations modérées et extrêmes. 
Les émotions sont toutes basées sur la peur. [...] 
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La personne émotionnelle ne peut pas penser, elle ne peut pas effectuer d'action de jeu 
efficace (sauf dans les actes d'agression physique et de force). La personne 
émotionnelle est éteinte sensuellement. Son corps est un robot baratteur. [...] 
Le seul état dans lequel nous pouvons apprendre, harmoniser, grandir, fusionner, 
joindre, comprendre est l'absence d'émotion. C'est ce qu'on appelle la béatitude ou 
l'extase, obtenue par le centrage des émotions. [...] 
 
L'amour conscient n'est pas une émotion, c'est la fusion sereine avec soi-même, avec 
les autres, avec d'autres formes d'énergie. L'amour ne peut pas exister dans un état 
émotionnel. [...] 
 
Le grand coup de fouet de l'expérience mystique, le coup de foudre extatique, c'est le 
soulagement soudain de la pression émotionnelle. 
Avez-vous imaginé qu'il pouvait y avoir des émotions au paradis ? Les émotions sont 
étroitement liées aux jeux d'ego. Vérifiez vos émotions à la porte du paradis". 

- Timothy Leary, La politique de l´extase. www.edilivre.com  
 

 

 

 

L’ÉTERNELLE PHILOSOPHIE DU CHAOS PAR T. LEARY  

Depuis plusieurs millénaires il est apparu basique que la nature fondamentale de notre 
univers était d’une extrême complexité, un désordre inexplicable : cette splendeur 
mystérieusement enchevêtrée communément connue comme le Chaos. Les poètes 
hindous concevaient l’univers comme la danse de l’illusion dans les songes. 
 
Les bouddhistes, dans leurs paradoxes et leurs systèmes psychologiques, parlaient 
d’un vide qui est trop complexe ; peut-être un milliard de milliards de fois trop complexe 
pour être appréhendé par les processeurs alphanumériques (ABC123) de notre 
fonctionnement mental verbal. 
 
Le poète philosophe Lao Tzu rappelait de façon quelque peu sardonique que le tao est 
inéluctablement cet enchevêtrement de complexités changeantes à la vitesse de la 
lumière, inaccessibles et insaisissables pour nos doigts comme pour nos puces qui 
s’appliquent à typographier des missives sur des claviers alphanumériques et des 
systèmes opératoires mentaux. 
 
Socrate, ce démocrate athénien fier et certain de sa valeur, a indécemment laissé 
s’échapper un dangereux secret lorsqu’il affirme « Le but de la vie humaine est la 
connaissance de soi-même. » Slogan qui est certainement le T-shirt le plus subversif 
flanqué par les humanistes sur le dos de l’humanité, ou la plus polémique des vignettes 
sur le pare-chocs de leur neuro-automobiles 
La pensée individuelle est le péché originel des livres bibliques judéo-chrétiens 
islamiques, et des tentatives de sabotages du Chaos par l’autorité pour l’ordonner. 
 

http://www.edilivre.com/
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La première règle de tout système de contrôle est la banalisation diabolisation des 
concepts dangereux qui sont ceux du Soi, des Finalités individuelles, et de la 
Connaissance personnelle. C’est une hérésie, une traîtrise, un blasphème que de 
penser par soi-même. Seuls les diables et les chétanes le font. Exposer la pensée 
créatrice devient un crime passible de la peine capitale. « Trois coups de lames et c’est 
bon » : voilà comment cela s’est passé pour des centaines de protestants durant 
l’inquisition orchestrée par la papauté romaine ; à noter que lorsqu’elles protestants 
acquirent le contrôle d’une zone de Chaos ils ne se sont pas privés de se livrer à des 
bûchers de sorcières. 
 
Tout était très simple pour les pourvoyeurs de la loi morale. Là-haut sur la voie 
olympienne et son parapet communautaire il y a les immortels dieux et déesses. Et puis 
nous, mortels insignifiants, traînant nos boulets dans nos appartements à loyers 
modérés. 
 
L’idée d’individus, faits de choix qui constituent leur identité, semblait une pure folie, le 
cauchemar ultime : et ce, non seulement pour les bureaucrates autoritaires, mais 
également pour le sens commun libéral. Il faut juguler le Chaos ! 
Le moyen le plus courant d’apprivoiser et de domestiquer cette complexité qui nous 
entoure et d’inventer quelques Dieux « mordants », de préférence infantiles et d’établir 
quelques règles enfantines : « Honore ton père et ta mère, etc. »Les règles sont 
simples et logiques. Obéir passivement. Prier. Travailler. Croire. 
Et puis, loués soient les ennuyeux, ne laissons même pas exister l’idée terrifiante qu’il 
puisse exister dans cet univers de désordre et d’insignifiance des individus qui vont çà 
et là, en se demandant comment ils vont se constituer eux-mêmes en tant qu’individus. 
 

CHAOS ENGINEERING. 

Les premiers maîtres d’œuvre du Chaos ont certainement été les maîtres hindous, qui 
ont élaboré une méthode opérant sur le cerveau, et qui est le yoga. Pour cela ils ont 
créé un des grands manuels guide-pratique à cette fin : le livre des morts tibétain. Les 
taoïstes chinois ont enseigné certaines techniques visant à aller dans le sens des flux ; 
ne pas se cramponner aux idées-structure, mais changer, et évoluer. S’il y avait un 
message : restons zen, et ne paniquons pas. Le chaos est bon. Les possibilités qu’il 
peut créer sont infinies. 
L’idée loufoque de Socrate, « Par toi-même c’est mieux », qui est à la base de la 
démocratie moderne, a été une version insolente, pragmatique et de bon sens des 
yogas hindous, bouddhistes et taoïstes. Souvenez-vous où cela a mené le Tibet, l’Inde 
et la Chine ? Nulle part ! (On trouve ici un jeu de mots avec 
 « Sachez-le »). 
 
L’idée qui est dangereuse, c’est cette notion folle et mégalomane de « SAVOIR » qui 
définit l’humain asservi comme un penseur. Outrageuse outrecuidance. L’esclave est 
encouragé à devenir un philosophe. Le serf lutte pour le statut de psychologue. En 
puissance, des maîtres yogis ! C’est cette même hérésie qui explique pourquoi plus tard 
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des évolutionnistes athées comme Linnaeus et Darwin ont défini notre espèce de super 
chimpanzés évolués comme Femina (voire Homo) Sapiens Sapiens. 
 

CHAOS, L’EN-DEHORS. 

Durant des siècles un tabou des plus fanatiques a sévi à l’encontre du désir de 
comprendre propre aux sciences. Pourquoi ? À cause de la peur générée par le Chaos. 
Notre place, apparemment si insignifiante dans la danse sidérale… Cette question est 
un affront tel pour les fanatiques du contrôle qui de façon si zélée, vaillante et sérieuse 
essayent de donner une direction au chaos, qu’ils en ont prohibé toute tentative 
intelligente de se cadrer en hors-champ de façon à fouiller cette complexité si éclatante. 
À un certain point, des dispositifs d’altération de la conscience comme le microscope et 
le télescope ont été rendus criminels pour la même raison qu’on a rendu criminel 
l’ingestion de plantes psychoactives quelques années ensuite. Ils rendaient possible 
d’explorer par l’œil de la pensée des fragments et des zones du Chaos. Galilée a connu 
la déchéance et Bruno a brûlé sur le bûcher pour avoir démontré que le Soleil ne 
pouvait pas tourner autour de la Terre. Les chaophobes religieux et politiques aspirent à 
ce que l’univers, ordonné de façon harmonieuse et agréable, se love autour d’eux. Au 
cours du siècle dernier, la science a mis au point des techniques d’extension de la 
sensorialité humaine, qui donnent une idée plus précise des complexités au sein 
desquelles nous évoluons, et qui sont à proprement parler de nature à faire revenir les 
morts. L’astronomie stellaire décrit l’univers avec de fascinantes multiplicités. Cent 
milliards de petits systèmes stellaires dans notre étroite galaxie, cent milliards de 
galaxies dans notre univers encore trébuchant. 

 

CHAOS. L’EN-DEDANS. 

Au cours des deux dernières décennies du vingtième siècle, les scientifiques ont 
commencé à étudier la complexité du cerveau humain. Là on peut parler de la présence 
du chaos ! Il en ressort que le cerveau est un réseau galactique de cent milliards de 
neurones. Chaque neurone est un système d’information aussi complexe qu’un de nos 
ordinateurs standards ; il est par ailleurs connecté à dix mille autres neurones. Chacun 
de nous est équipé d’un univers de neurocomplexité réellement insondable pour nos 
esprits alphanumériques. L’une de plus humiliantes failles concernant notre ignorance 
actuelle est justement ces potentialités du cerveau. 
 
Humanisme : plans de tournois maritimes L’observation du chaos nous laisse libres 
d’envisager notre tâche comme un devoir de comprendre, se réjouir et célébrer la 
charmante nature de l’univers dans son ensemble ; y compris la pure folie des nœuds 
gordiens dans nos cerveaux. L’activation du prétendu cerveau droit supprime les 
ultimes inhibitions de la compréhension du chaos, et fournit les fondements 
scientifiques pratiques de la philosophie humaniste : en nous encourageant au 
rassemblement en vue de façonner nos propres vues du Chaos. 
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Ces derniers mois, j’ai été habité par l’obsession de cette complexité extrême du tout 
dans son ensemble. Répondre à des questions simples dans une interview ou bien 
écrire un papier sur des questions abstraites exige de moi l’examen minutieux de mes 
points de vue actuels sur l’humanité et son évolution, etc. 
Ce que nous sommes, nous ne savons qui ni pourquoi, nous ne savons où ni quoi, ou 
même quand. Autant dire la terreur nocturne ! Agents aliénés, ignorants, 
commissionnés sans instructions préalables. Mon enthousiasme électrisant concernant 
le Grand Bordel ( le Chaos) est bien sûr causé par le stade de sénilité avancée auquel 
je suis courageusement parvenu. 
 
Une perte en termes de mémoire à court terme arrive lorsque l’on oublie ce qui est en 
train de se passer et pourquoi l’on est là. Un gain en termes de mémoire à long terme 
laisse entrevoir les douloureuses perspectives de ce que l’humanité a pu proposer en 
matière de réponses étranges face au Mystère. 
Ce dont je parle c’est de la trame par laquelle vous arpentez le chaos et modulez vos 
désordres intimes 
Sur des écrans 
Avec vos outils cybernétiques 
De vos perspectives contre-culturelles 
Au moyen de chimies informationnelles, les drogues du chaos 
En pleines jouissances cyberotiques 
Artistes de la guérilla 
Dans l’exploration de dé-charges alternatives 
Roulant sur les vagues des folies millénaires 
Entrevoyant la gloire des impossibles et des improbabilités furieuses du siècle à venir. 
Réjouissons-nous, car c’est avec nous-mêmes que l’on joue. 
 
 

PAGANISME HIGH-TECH OU LE CYBER PUNK EN TANT QU’ALCHIMISTE MODERNE.  

La génération du baby-boom a grandi dans un monde électronique d’allumage/réglage 
(des années soixante à soixante-dix) sur des chaînes de télé et des ordinateurs 
individuels. Les cyberpunks, qui ont grandi dans les années 80 et 90, ont développé de 
nouvelles métaphores, rituels, de nouveaux modes de vie, pour envisager l’univers de 
l’information. De plus en plus d’entre nous deviennent des alchimistes du numérique, 
des chamanes de la logique floue. Il existe de nombreux parallèles entre la culture des 
alchimistes, et celle des cyberpunks adeptes des ordinateurs. Les deux exploitent la 
connaissance d’un arcane occulte, avec mots de puissance et de symboles secrets, et 
dont la majeure partie des gens ignorent l’existence. Les « symboles secrets » se 
composent des langages mathématiques et informatiques, alors que les « mots de 
puissance » guident les systèmes opérants de l’ordinateur pour mettre en forme ces 
tâches de nature herculéenne. 
 
Connaître la codification précise du nom d’un programme informatique donne l’accès à 
sa mise en œuvre, qui transcende la difficile tâche musculaire ou mécanique de 
recherche. On retrouve des deux côtés apprentissage et rites d’initiation. On parvient au 
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« triomphe psychique » des présences télépathes et des actions à distance par 
l’activation de cette fonction dans le sommaire du menu. 
 
Les jeunes alchimistes numériques ont, à leur tableau de commande, des outils d’une 
clarté et d’une puissance telle que leurs prédécesseurs n’auraient pas pu imaginer. Les 
écrans d’ordinateur sont des miroirs magiques, qui représentent des réalités 
alternatives à différents degrés d’abstraction sur commande (invocation). La souris, ou 
le stylet de la tablette numérique sont comme la baguette magique qui canalise le 
bombardement des données sur l’écran d’affichage, et dirige la force créatrice des 
systèmes d’exploitation. Les vrilles des disques durs sont les pentacles transcrits au 
moyen de symboles complexes. Des tablettes terrestres pour recevoir des saisies de 
données « aériennes », et en résulte une électricité intellectuelle vrombissante des 
processeurs de programmation informatique. Les barrettes RAM de mémoire vive, sont 
littéralement une mémoire tampon (des fonds de régulation) ; le fluide, l’élément passif 
essentiellement apte à recevoir des empreintes et les retransmettre en les renvoyant. 
 
Les langages par icônes des programmations virtuelles sont un tarot, le résumé en 
images de toutes les possibilités, activement divinatoire de par leurs juxtapositions et 
leurs influences les unes sur les autres. C’est une Table Périodique des possibilités, 
forme occidentalisée du Yi Ching oriental. Les langages traditionnels de 
programmations informatiques qui sont orientés par les mots, comme FORTRAN, 
CORBOL et les autres, sont une forme primitive dégénérée de ces systèmes 
universels, ou les grimoires des corporations guidés par la plus-value. 
 
Les sessions data bases détaillées de l’activité des systèmes opérationnels forment de 
façon microsystémique les cahiers akashiques. Au niveau macroscopique, la somme de 
connaissance du « monde en réseau », le réseau hypertexte global d’information en 
ligne qui s’incarne dans la capacité de stockage des disques CD-Rom et dans les 
aptitudes de transmissions de données par les fibres optiques. La matrice cyberespace 
de William Gibson. 
 
La transmutation personnelle (ecstasie de l’ultime sabordage) est le but masqué de ces 
deux systèmes. Le satori d’une communication harmonieuse homme-ordinateur, qui 
s’en suit de cette involution sans fin dans les métas niveaux de projection du Soi, c’est 
le tribut de l’immaculée conceptualisation et des mises en œuvre des idées. 
 
L’universalité du 0 et du 1 tout le long de l’histoire de la magie et de la religion ; yin et 
yang, yoni et lingam, coupe et dague : se manifeste en notre ère par des signaux 
digitaux : les 2 bits étant sous-jacents à l’exécution de l’intégralité des programmes 
existants dans le monde, dans nos cerveaux et dans nos systèmes d’exploitation. En 
élargissant un peu, même la monade, symbole du changement et du Tao, est 
visuellement similaire à la superposition d’un 0 et d’un 1 de même que son axe central 
incurvé est étiré, de par l’action des forces centrifuges, à partir de la vitesse de rotation 
toujours croissante de la monade. 

 



67 
 

LA CYBER RELIGION DES BABY-BOOMERS 

Suite à l’an 2000, les préoccupations des individus nés au moment du boom des 
naissances après-guerre seront d’ordre numérique ou (pour reprendre les anciens 
paradigmes) philosophique et spirituel. Durant leurs jeunesses ces individus se sont 
enivrés d’esprit de façon quelque peu adolescente et inégalée. Dans leur révolte contre 
l’usine culture, ils ont su réinventer leur monde partant de leurs racines tribales et 
païennes ; ils se sont initiés à l’Hindouisme, au Bouddhisme, à la sagesse des Indiens 
Natifs Américains, la Magie et à la Sorcellerie, Au Voodoo Ann Harbor, au Yoga Esalen, 
au Yi King et au Taoïsme, Aux Exorcismes du Pentagone, à la réincarnation en 3D, 
Love-Ins, et aux Célébrations Psychédéliques. 
 
Cette génération, souvenons-nous, a été désenchantée par les religions, les politiques, 
les fonctionnements économiques de leurs parents. Ils ont grandi sous la menace de la 
guerre nucléaire, vivant l’assassinat de leurs leaders bien aimés ; la crise des sociétés 
industrielles ; une dette intérieure impossible à rattraper ; les fondamentalismes 
religieux (chrétiens juifs islamiques) hurlant fanatiquement leur haine et leur 
intolérance… Ils ont acquis des déficiences immunitaires, et devant une négligence 
incompréhensible de toute écologie, ils ont su développer une forme saine de 
scepticisme vis-à-vis des solutions collectives. 
 
Que la génération du baby-boom ait créé une psychologie des navigations individuelles, 
cela ne fait aucun doute. L’idée est à la base l’autoresponsabilité. Nous ne pouvons-
nous permettre de dépendre de quelqu’un d’autre pour résoudre nos propres 
problèmes. Commençons par le faire par nous-mêmes… « with a little help from your 
friends ». 
 

LA RELIGION DU « DO IT YOURSELF » 

Puisque Dieu numéro 1 est vraisemblablement retenu en otage de partout, par les 
Ayatollahs perses assoiffés de sang, par le télégénique pape polonais et par la Moral 
Majority, alors il n’y a qu’une seule alternative logique. Sillonner son bout de chemin. 
Avec vos amis vous créez votre propre religion. Le Temple, c’est bien sûr votre corps. 
Vos esprits écrivent la théologie. L’Esprit saint émane de cette intersection infiniment 
mystérieuse entre votre cerveau et les cerveaux de votre équipe. Parvenir ne serait-ce 
qu’aux banlieues du Paradis suppose une navigation correcte et une planification de 
votre part. L’enfer est une série de fautes qu’on peut racheter. Un détour dû à une 
défaillance de votre relecture du plan de parcours. Un cycle d’erreurs. 
 
Rétribuez-vous en faisant que vos choix vous mènent à l’amitié et aux plaisirs. Créer un 
cycle cybernétique basé sur des engrenages positifs. Ce n’est que d’un état de libre 
authenticité que le moindre signal réellement empathique ne peut être émis vers les 
autres. 
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L’ADMINISTRATION D’UN ÉTAT PERSONNEL 

La gestion et le commandement d’une singularité mènent à une carrière très occupée. 
Une fois l’individu s’est-il établi comme religion, pays, entreprise, réseau informel, et 
univers neurologique, il est nécessaire de stabiliser les équivalents personnels des 
services et des missions à l’œuvre dans cette démocratie. Cela implique de former des 
alliances privées ; et en exprimant des plates-formes politiques personnelles, de se 
diriger soi-même dans ses relations proches ou lointaines, d’établir des polices de 
transactions, des programmes de sécurité et de défense, des projets qui « instruisent et 
divertissent ». Pour le positif, on peut être libre de la dépendance envers les 
bureaucraties, bénédiction inestimable. (Des agents libres peuvent par ailleurs nouer 
des relations temporaires avec des organisations et leurs officiels). Si les pays ont une 
histoire et des origines mythiques, pourquoi pas vous aussi ? 

LES MYTHOLOGIES PERSONNELLES 

Sondez et re-sondez votre propre banque génétique mémorielle, les Anciens 
Testaments de votre ADN y compris si vous le souhaitez les incarnations passées, les 
archétypes jungiens, des pré-incarnations funky dans tout futur possible à imaginer. 
Écrivez votre propre Nouveau Testament ; souvenez-vous que le martyre volontaire 
peut parfois être de mauvais goût ; que les crucifixions, comme les guerres nucléaires, 
peuvent ruiner vos jours. 
 
Il vous est possible, avec vos amis, de réaliser ce qu’au nom de leurs dieux les grands 
empires, les grandes religions et les grands groupes raciaux ont pu réaliser. Et il est 
certain que vous le ferez mieux, vu le palmarès… Il serait impossible à votre État 
Personnel de produire autant de persécutions, de massacres et de comportement 
sectaires, actuels ou plus anciens. Il n’y a que vous, et même avec l’aide de vos amis, 
l’ensemble des nuisances que peuvent infliger des individus reste insignifiant 
comparativement à celles qui peuvent provenir du collectif. 
 
Par ailleurs, vous êtes les enfants des années soixante et quatre-vingt-dix. Formés à 
désirer un monde pacifique, tolérant en même temps que drôle. Vous pouvez vous 
permettre de façonner vos dieux subtils, pleins d’humour, attirants et doux dingues. 
 

IRRÉVÉRENCE, LE CODE D’ACCÈS AU VINGT ET UNIÈME SIÈCLE. 

La société humaine est arrivée à un tournant dans la mise en œuvre des programmes 
numériques d’évolution, un stade auquel les prochaines étapes de l’évolution 
commencent à se dessiner. À surfer à loisir. 
 
Dans un futur proche les méthodes des technologies de l’information, de l’ingénierie 
moléculaire, des bios et nanotechnologies (échelle de l’atome) des programmations 
quanta digitales pourraient faire que la physionomie humaine ne soit plus déterminée 
que par quelques lubies, modes, ou choix temporaires. 
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La sanctification de l’image de notre corps, en même temps que l’irrationalité des 
tabous relatifs au sexe et à la mort, semble persister en temps qu’un des 
anachronismes les plus résistants dans la pensée à l’ère industrielle. L’être humain du 
futur pourrait être un hybride bio informatisé, de toute forme souhaitée, ou entité 
électronique dans l’univers informationnel digital. 
 
 

L’HUMAIN COMME PROGRAMME. OU L’HUMAIN DANS LES PROGRAMMES 

La forme de vie électronique qui correspond à la dimension de l’homme dans les 
programmes est plus étrange aux concepts actuels de notre humanité. Le stockage 
d’un système de croyances individuel sous la forme d’un ensemble structuré de 
données interconnectées, s’il est dirigé par les bons programmes, un appareil neuronal 
peut œuvrer dans la silice de la même façon qu’a pu se modéliser le cerveau dans la 
masse de chair, et en même temps plus rapidement, de façon plus prévisible et auto 
adaptative, enfin même, si on le souhaite tels les immortels. 
 
Les post humains intelligents non seulement seront capable de se transmuter eux-
mêmes de façon électronique, et ce, sous la forme de virus informatiques aptes à 
traverser les réseaux informatiques en se repiquer eux-mêmes par mesure de garantie 
contre les suppressions volontaires ou accidentelles. 
« Qu’y a-t-il sur ce disque informatique ? » Rien d’intéressant, jeune Leary. On va le 
reformater. 
 
Pour spéculer, on peut imaginer que de telles formes humaines de type virus existent 
déjà en nos systèmes informatiques. Ces derniers conçus avec recherche, il serait 
extrêmement difficile, voire de fait impossible en pratique de pouvoir les détecter. Les 
programmes actuels ne permettent pas d’associer la vitesse opératoire de temps réel 
avec la complexité parallèle des cerveaux conventionnels. Or l’échelle temporelle d’une 
opération est subjective d’où non pertinente, sauf en terme d’interface. 
 
Bien sûr, il n’y a aucune raison de restreindre une manifestation donnée à une forme 
particulière. À l’aide de contraintes physiques se réduisant au fur et à mesure (parfois 
peut-être au vu de restrictions économiques obligatoires), on pourrait être en mesure de 
pouvoir adopter toute forme désirée. 
Vu la facile reproductibilité de l’information stockée de façon informatique, il pourrait 
être possible d’exister simultanément sous plusieurs formes. Fonctionnant de façon 
indépendante et présente à tout point de la branche, une intelligence persisterait sous 
chacune de ces formes. Où en ces circonstances les « je » sont une question pour les 
païens high-tech et les philosophes numériques. -Traduction française par Aurora, 2007. Extrait de Chaos 

et Cyberculture. 
 

L’IA ATTEINDRAIT LE NIVEAU DE L’INTELLIGENCE HUMAINE D’ICI 5 À 20 ANS, CROIT BENGIO 

Radio-Canada 
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Publié le 25 juillet à 16 h 44 

Partager l’article 
Sommité de la recherche en intelligence artificielle (IA), le Montréalais Yoshua Bengio a lancé 

mardi un avertissement sur les dérives potentielles de celle-ci dans son discours devant la sous-

commission du Sénat américain sur la vie privée, la technologie et le droit. 

Alors que l'on pensait qu'il faudrait attendre des décennies, voire des siècles, pour que l’IA 

atteigne le niveau des capacité cognitives des êtres humains, moi-même et d’autres scientifiques 

pensons que la technologie pour y arriver pourrait être développée au cours des deux prochaines 

décennies, voire dans les quelques années à venir, a lancé en entamant son discours Yoshua 

Bengio, le fondateur et directeur scientifique de l’Institut québécois d'intelligence artificielle 

Mila Québec. 

De tels niveaux de capacités pourraient alors donner aux systèmes d’IA des avantages 
intellectuels significatifs par rapport aux êtres humains. 

Une citation de Yoshua Bengio 
Si d’importants investissements ont été réalisés afin de développer cette technologie ces 

dernières années, la réalité est tout autre pour l’argent injecté dans l’évaluation de ses possibles 

effets négatifs, d’après l’expert. 

Certains de ces risques vont des menaces majeures pour la démocratie et la sécurité nationale 

à la possibilité de créer de nouvelles entités plus capables que les êtres humains, avec une perte 

potentielle de contrôle sur le cours de l'avenir de l'humanité, a-t-il souligné. 

Dans son discours, Yoshua Bengio a notamment cité un scénario que l’on croirait tirer 
tout droit d’un film de science-fiction : une IA superpuissante qui reçoit la consigne 
d’assurer sa survie coûte que coûte, en déduit qu’elle ne peut plus être déconnectée, et 
entre en conflit avec un être humain qui tenterait de la débrancher. 

Ça peut sonner comme de la science-fiction, mais il s’agit de science informatique solide et 

réelle, a-t-il insisté. 
D'autant plus qu'à l'heure actuelle, n'importe qui peut entraîner ou utiliser une 
intelligence artificielle ultrapuissante avec des modèles pré-entraînés accessibles au 
grand public, ce que Yoshua Bengio montre du doigt. 

URGENCE D’AGIR 

Le chercheur montréalais, qui est aussi professeur en sciences informatiques à 
l’Université de Montréal, presse ainsi le Sénat américain de réglementer l’IA avant que 
l’ordinateur n’atteigne le niveau des habiletés cognitives du cerveau humain. 

Ce scénario pourrait arriver dans aussi peu que cinq ans, ce qui est particulièrement 

inquiétant, a-t-il affirmé. 

Pour se préparer, l’expert suggère des investissements rapides et massifs pour contrer 
l’apparition potentielle de ce qu’il appelle des IA malveillantes. Et le développement de 
contre-mesures en cas de scénarios indésirables est primordial. 
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«Ces travaux devraient être menés au sein de plusieurs laboratoires hautement 

sécurisés et décentralisés opérant sous une supervision multilatérale, visant à 
minimiser les risques associés à une course aux armements en matière d'IA entre les 

gouvernements ou les entreprises.»    -Yoshua Bengio 

Le scientifique suggère également l’augmentation significative des efforts de recherche 
dans le monde afin d’améliorer notre compréhension des risques actuels et futurs de 
l’IA pour la sécurité du public. Ces recherches devraient permettre la création éclairée de 

réglementations essentielles, de protocoles de sécurité, de méthodologies d'IA sûres et de 

structures de gouvernance, a-t-il ajouté. 
 
M. Bengio souhaite également voir être coordonnées et mises en œuvre des 
réglementations nationales qui pourraient se matérialiser à travers de nouvelles 
institutions internationales. 

C’est une question, d’après lui, de responsabilité morale, autant pour tirer profit des 
avantages de l’IA que pour protéger l’humanité. 

La Terre est sous-tendue par un réseau de flux énergétiques agencés selon une 
géométrie élaborée. C’est ce que révèle l’observation des lieux sacrés partout sur la 
planète (mégalithes, pyramides, monuments, ouvrages de terre, lieux de cérémonie), 
qui sont alignés sur ces flux. Les plus importants ont été des foyers de rayonnement 
religieux, philosophique et artistique de civilisations anciennes, certaines techniquement 
et spirituellement très avancées, bien plus anciennes que ce qui est annoncé 
habituellement. 

Ce réseau entre en résonance avec nos corps énergétiques et participe à un vaste 
complexe qui rythme les forces de vie de la Terre et de ses habitants, et les relie à la 
respiration du cosmos. Après un long sommeil, ce réseau est actuellement 
progressivement réactivé. Ce processus entraîne des bouleversements terrestres et 
des modifications dans nos corps et nos consciences. Tout cela a un sens précis: nous 
sommes invités de façon urgente à devenir pleinement responsables de notre vie et à 
créer un nouveau monde en harmonie avec la Terre. 

 Pour tous les détails procurez-vous le livre  
https://www.spirit-science.fr/livres.html 
 

L'observation des lieux sacrés partout sur la planète (mégalithes, monuments, ouvrages 
de terre, lieux de cérémonie) révèle qu'ils ne sont pas situés au hasard, mais sur des 
lignes géométriques précises. La Terre est tissée d'un réseau de ces lignes qui sont les 
manifestations physiques de flux énergétiques. 

Ils sont organisés en plusieurs grilles superposées et connectées, qui couvrent la terre 
de leur maillage aux caractéristiques précises. Les nœuds de ces réseaux présentent 

https://www.spirit-science.fr/livres.html
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des énergies telluriques et cosmiques particulières qui en ont fait des centres de 
rayonnement religieux, philosophique et artistique des civilisations anciennes. 

Sur certains édifices, on a relevé  des indices qui indiquent qu'ils ont été  bâtis par une 
civilisation techniquement et spirituellement très avancée. Les sites sacrés avaient des 
fonctions de régulation énergétique des flux et d élévation de la conscience. 

Après un long sommeil, la grille a été réactivée progressivement jusqu à sa pleine 
puissance en 2012. Ce processus entraine des bouleversements terrestres et des 
modifications dans nos consciences. Nos corps sont progressivement reconnectés à la 
grille et sont également touchés. 

 out cela a un sens précis  nous sommes invités à devenir pleinement 
responsables de notre vie et à créer un nouveau monde en harmonie avec la 
Terre. 

Pour plus de détails procurez-vous le livre : Source : https://www.spirit-
science.fr/ebookAB.html#Grille   
 
 

LE NOUVEAU MONDE 

ACCELERATION VIBRATOIRE TERRESTRE (LE CYCLE ACTUEL) 

Les calendriers des mayas et des autres anciennes civilisations ont décrit les 
changements majeurs qui nous attendent et non la fin du monde. 

Ces changements font tout simplement partie d’un cycle naturel qui revient 
régulièrement sur une échelle de l’ordre de milliers d’années. 

Le réchauffement climatique n’est pas le seul signe annonciateur de changement 
planétaire important. Accélération vibratoire terrestre est tout aussi significative. 

La NASA a enregistré des changements sur l’ensemble des planètes de notre système 
solaire. Cela signifie donc que nous sommes incontestablement en présence d’un 
phénomène issu du cosmos. 

Depuis décembre 2012, les taux vibratoires qui se situaient depuis des milliers 

d’années à environ 7,8 hertz (vibration seconde) ont plus que doublé. 

Les informations divulguées par le «Space Observing System» démontraient qu’en 
mars 2015, le taux vibratoire avait grimpe en flèche pour atteindre un niveau de 16,5 
hertz et ce n’était que le début. 

https://www.spirit-science.fr/ebookAB.html#Grille
https://www.spirit-science.fr/ebookAB.html#Grille
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Il est envisageable de croire que l’augmentation de la résonnance énergétique de notre 
environnement aura pour effet de stimuler et de modifier le niveau de conscience de 
l’ensemble de l’humanité. 

 

 

LE DÉPLACEMENT DE NOTRE SYSTÈME SOLAIRE DANS LE COSMOS 

Pour comprendre les changements majeurs qui nous attendent, il est nécessaire de 
savoir que notre système solaire arrive dans une zone de l’espace qui possède des 
taux vibratoires beaucoup plus élèves. 

La majorité d’entre nous ont une bonne compréhension du fonctionnement de notre 
système solaire. Ce qui est moins connu, c’est que celui-ci ne demeure pas immobile 
dans le cosmos. 

Le système solaire au grand complet se déplace et c’est le soleil qui mène la danse ; 
les planètes le suivent dans son déplacement en tourbillonnant autour de celui-ci. 

Le nuage de photons du soleil central de notre galaxie est probablement la principale 
cause des changements énergétiques qui se produisent actuellement. 

Décembre 2012 était la date d’entrée de notre système solaire dans un nuage 
énergétique qui provient de l’énorme soleil de notre galaxie, la voie lactée. Ce soleil se 
nomme ALCYONE. 

Le nuage dʾALCYONE a la forme d’un anneau plat, un peu comme les anneaux de 
Saturne. Le déplacement particulier en spirale de notre système solaire nous plonge 
par intermittence dans ce nuage. 

À l’intérieur du nuage dʾALCYONE, on y retrouve, entre autres, une forme d’énergie qui 
vibre à des niveaux beaucoup plus élèves que ceux produits par le soleil de notre 
système solaire. 

Les niveaux vibratoires plus importants dʾALCYONE influencent et augmentent la 
résonnance de notre système solaire au grand complet. 

Notre passage dans le nuage de photons dʾALCYONE durera environ 2 000 ans. Une 
fois sorti de celui-ci, retourneront à des taux vibratoires plus bas (environ 7,8 hertz) pour 
une période d’environ 11 000 ans. 

Une boucle de spirale représente un cycle d’environ 26 000 années. 
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Notre entrée dans le nuage de photons correspond avec la description concernant l’ère 
du Verseau. 

Selon certains écrits ésotériques, il est dit que l’évolution de l’humanité s’inscrit dans 
des cycles successifs appelés ères. Cette théorie est fondée sur le fait que la voute 
céleste est divisée en douze constellations et que l’ensemble représente un parcours 
de 25 920 années. 

Toujours selon les écrits ésotériques, l’ère du Verseau marquerait l’avènement très 
particulier de la Connaissance et de la Sagesse sur Terre. 

Autrement dit, elle correspond au cycle durant lequel les hommes, individuellement et 
collectivement, en viendraient à exprimer les idéaux les plus nobles. (à ne pas 
confondre avec la religion) seraient les deux piliers de cette ère. 

D’après les écrits lies à l’ère du Verseau, la période chaotique que le monde traverse 
actuellement ne serait qu’un passage oblige et correspondrait à une remise en cause 
totale des fausses valeurs que les hommes ont eux-mêmes cultives au cours des 
siècles passes. 

À l’issue de cette période devrait émerger une nouvelle humanité, régénérée sur tous 
les plans, avec tout ce que cela suppose de positif pour elle : la paix, la fraternité, la 
prospérité matérielle, l’élévation spirituelle, etc.… 

Il faut bien reconnaitre que l’époque actuelle correspond étrangement à la description 
faite de l’ère du Verseau.   –Le Nouveau Monde, 2016. 

https://www.facebook.com/gilles.morand.355/posts/pfbid02GzGsLiRiWtyZpKYxbVGTpF5kM98YqarFsgUkJ7Uc5

DTLEBxvJwqEHvPmTKE5dArBl  

 

L’ÈRE DES POISSONS TIRE À SA FIN. 

 L’ère du Verseau débute par une grande vague d’idées universelles ! Nous passons de 
l’époque où l’humain sacrifie à la matière et à l’Homme, à une nouvelle période axée 
sur son intérieur, qui valorise davantage l’âme humaine, sa santé, son intuition et son 
environnement. En effet, les gens prennent conscience, de plus en plus, de l’impact 
qu’ils ont sur l’environnement et sur leur corps, grâce à leurs pensées constructives, et 
certains de leurs gestes quotidiens. Le marketing connectif vient à point, au moment où 

l’humanité en a le plus besoin. L’éveil collectif vers l’abondance. 

 
Les guerres, le déboisement planétaire sauvage et la pollution sont les plus grandes 
plaies de l’ère des Poissons. Le profit s’acquiert sans que l’Homme ne tienne compte 
de l’effet néfaste des moyens de production. Pourtant, il faut penser écologiquement. Il 
faut planter des arbres ! 
 

https://www.facebook.com/gilles.morand.355/posts/pfbid02GzGsLiRiWtyZpKYxbVGTpF5kM98YqarFsgUkJ7Uc5DTLEBxvJwqEHvPmTKE5dArBl
https://www.facebook.com/gilles.morand.355/posts/pfbid02GzGsLiRiWtyZpKYxbVGTpF5kM98YqarFsgUkJ7Uc5DTLEBxvJwqEHvPmTKE5dArBl
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Supposons qu’à partir de maintenant, le genre humain s’humanise et opte davantage 

en son cœur et sa liberté au marketing connectif. Ce sera pour le plus grand bien de 
tous, car il sauvera, ainsi, la planète. Serez-vous au nombre de ceux qui y travaillent 
déjà ? 
 
N’est-il pas vrai que la vie est la plus belle des aventures sur Terre ? 
 
Dans votre rapport quotidien avec votre moi intérieur, vous est-il déjà arrivé de vous 
demander : Quel est le but de votre vie en ces temps agités que notre planète et 
l’humanité expérimentent chaque jour ? 
 
La vie, telle que nous la connaissons présentement, est sur le point de changer. Après 
un long cycle de 200 000 ans (cycle de la Terre) et la venue du fils de Dieu, il y a 2 000 
ans, la Terre est sur le point de connaître un changement, ce qui permettra à l’amour et 
à la compassion de se propager dans tous les cœurs. Deux milliers d’années de paix, 
amorcées par le mouvement Nouvel Âge, prend place en ce précieux jardin planétaire. 
 
Faisons tous les jours les gestes appropriés pour atténuer l’impact négatif que nos 
actions peuvent avoir sur l’environnement, et sur nous ! 
 
J’ai mis trente années de ma vie à rechercher une façon d’agir, qui m’entraînerait à la 
découverte d’un monde nouveau. Un jour, je me suis rendu compte que tout venait de 
l’intérieur de soi-même, en notre cœur. Au début, je ressentais surtout mon aversion 
pour le monde pollueur et ma peine de voir l’humanité menacée de disparaître. Hans 

Jonas affirme : « qu’en nous éveillant à temps et pour nous sauver de la tyrannie de la 

dictature prétendant faire œuvre de salut, qui serait toutefois préférable au désastre 
écologique, il ne faudrait pas souhaiter la survie physique au prix de la liberté. La liberté 
représente la condition de la capacité de responsabilité – et que cette dernière est une 

raison pour laquelle l’humanité doit continuer d’exister ». 

 
Situation climatique lamentable. 
https://www.facebook.com/gilles.morand.355/videos/189846459992736  

https://www.facebook.com/gilles.morand.355/videos/189846459992736
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EN ONDES, LE 2 FÉVRIER 2024. 

 

 

8 :00 PM 

 

Marketplace CC HD DV E - Series 51 - Eps 2 - Testing 

Tech Repair: Who's Spying on You ?  

Marketplace loads smartphones and laptops with 

private information to find out if technicians will 

snoop on the devices, then reveals who looks at 

our stuff and what can be done to protect our 

privacy. Reporter: Asha Tomlinson 

 

         

 8 :30 PM 

 

About That CC HD E (CBC TV) - Series 1 - Eps 5 - 

Neuralink's human trial; Exploding airbags 

Andrew Chang explains the week’s news 

stories. Elon Musk’s Neuralink brain chip's 

first human patient: how does it work ? Plus, 

exploding airbags: the latest chapter in the 

largest auto recall ever. 

9:00 PM 

The Fifth Estate CC HD DV E - Series 49 - Eps 8 - 

Made in Bangladesh: 10 Years Later  

In the decade since Bangladesh’s deadly Rana 

Plaza garment factory collapse, promises to 

improve wages and factory safety have 

backslid - including by some Canadian 

companies. Host: Mark Kelley 

 
 
  

S.M.I2.L.E. est le slogan de Leary. C’est l’abréviation de Space Migration + Intelligence 
Increase + Life Extension, c’est-à-dire migration dans l’espace + augmentation de 
l’intelligence + extension de la vie. C’est une formule intéressante si l’on considère que 
nous vivons dans un triangle espace-temps-conscience. Quelle distance pouvons-nous 
parcourir ? De combien de temps disposons-nous ? Quelle est notre conscience de ce 
qui est en train de se passer ? Ce sont les questions fondamentales. Toute l’évolution 
semble se diriger vers la production d’êtres qui disposent de plus d’espace, de temps et 
d’intelligence. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cbc.ca/programguide/program/marketplace_cc_hd_dv_e
https://www.cbc.ca/programguide/program/marketplace_cc_hd_dv_e
https://www.cbc.ca/programguide/program/about_that_cc_hd_e_cbc_tv
https://www.cbc.ca/programguide/program/about_that_cc_hd_e_cbc_tv
https://www.cbc.ca/programguide/program/the_fifth_estate_cc_hd_dv_e
https://www.cbc.ca/programguide/program/the_fifth_estate_cc_hd_dv_e
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16 juin 2023  13 :51 

ÉCHANGES INTELLIGENTS AVEC MON COUSIN ROBERT 

 
Robert : Bonjour Gilles,  j’ai regardé ces vidéos et présentations.                              
www.tinyurl.com/quand2012  www.tinyurl.com/thrive  www.thevenusproject.com      
www.heartmath.org/gci  
Ils montrent la réalité d’aujourd’hui et les problèmes mondiaux et suggèrent des 
pistes de solution qui font du sens, mais la plupart non réalisables. C’est vrai que 
l’évolution et la révolution technique a permis l’avancement et l’amélioration de la 
durée de vie pour l’humain, mais il y a encore des endroits où les gens n’ont pas 
notre espérance de vie. Plusieurs des solutions suggérées nécessitent d’autres 
révolutions technologiques qui se font dans l’environnement actuel. Dans la 
nature, Il y a des animaux qui l’ont plus facile et qui règnent sur les autres. Les 
animaux les plus « débrouillards » survivent. L’être humain est un animal avec 
des capacités fortes mais limitées. En plus, on ne connait que ce qu’on peut voir 
et ressentir. Le reste, que ce soit dans le monde actuel ou dans l’univers nous est 
complètement inconnu. On peut imaginer bien des choses, bien des sortes de 
changements, mais cela n’est que des fruits de notre imagination tant qu’on n’a 
pas quelque chose de concret. Ce genre de vidéos et présentations sont 
intéressants à regarder, mais ne changent pas le monde dans lequel nous vivons. 
Gilles : Va-t-on vers un chaos mondial ? 
Robert : Malheureusement, il semble que ce soit le cas ! Si chacun agissait en 
humain (avec le bon côté de l’humanisme), le Monde serait moins chaotique. Un 
peu comme l’effet papillon, chaque humain a son effet et c’est la somme de ces 
effets qui éviteront le chaos mondial 
Gilles : Et le futur gouvernement central en 2067 ?  
www.tinyurl.com/gilouchaos2067 
Robert : C’est intéressant comme idées sur ce qui pourrait arriver, mais j’ai plus 
confiance dans les institutions actuelles pour éviter une guerre qui nuirait trop èa 
l’économie et èa la transformation de l’ONU qui, avec le temps, aura un effet plus 
grand que maintenant. Je ne crois pas au besoin d’avoir un comité du futur 
dansles gouvernements, car le Sénat pourrait et devrait avoir cette vue sur les 
effets èa long terme des lois. 
 
Note : De mon côté, j’ai pris ma retraite en juillet 2022. Ma carrière était centrée 
sur la photonique, qui comprends les imageurs, lasers, fibres optiques, etc. Les 
dernières années, j’organisais des occasions de rencontre industrie-
universitaires afin de faciliter la coopération entre eux. Je n’ai pas travaillé en 
cosmologie, mais j’aime bien lire des livres d’auteurs comme Hubert Reeves et 
Stephen Hawking. Depuis que j’ai pris ma retraite, mon stress a beaucoup 

http://www.tinyurl.com/quand2012
http://www.tinyurl.com/thrive
http://www.thevenusproject.com/
http://www.heartmath.org/gci
http://www.tinyurl.com/gilouchaos2067
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diminué et je savoure chaque instant, parce qu’on ne sait jamais quand la 
maladie ou la mort nous attrapera… 
 Lire l’article suivant : www.tinyurl.com/lucydelic 
 
 
 
Gilles   Finalement Robert j’ai omis de te demander ton opinion sur IA… Je sais 
personnellement que Tout va s’arranger sur Terre, ceci m’a été transmis dans le 
 AO aux Portes du Paradis (mon psychiatre en a conclu en 1990 que j’ai eu une 
expérience mystique). Mais oui le chaos mondial est probant (il a débuté) mais… 
j’aimerais que tu me glisses un mot sur ce sujet, Intelligence Artificielle. Demain 
je discute avec un journaliste et ce sujet fera sans aucun doute surface. 
Merci 
Robert : Bonjour Gilles, pour moi, ce qu’on appelle l’intelligence artificielle est 
une capacité d’analyse de beaucoup, beaucoup de données. La grande capacité 
pour regrouper les données de mille et une façon permet de pouvoir identifier des 
ressemblances ou des groupes dans toutes ces données, ce qui prendrait 
beaucoup de temps pour faire la même chose par un humain. C’est l’humain qui 
détermine la méthode d’analyse et l’ordinateur qui la fait sur un grand nombre de 
données. Ce serait donc une “analyse artificielle” et non une “intelligence 
artificielle”. Passe une belle journée. 
Gilles : Merci Robert Bonne journée à toi aussi  
 
 

http://www.tinyurl.com/lucydelic
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CRISE DANS LES HÔPITAUX DU QUÉBEC 

Tout juste avant la crise pandémique, 697 travailleuses du programme de soutien à 
domicile aux personnes âgées à travers le Québec ont répondu à un questionnaire 
électronique portant sur la mise en œuvre de cette politique et sur leurs réalités de 
travail. Les résultats de cette enquête révèlent un système de santé et de services 
sociaux déjà à bout de souffle bien avant l’arrivée du virus. Au-delà de leur prétendue « 
vocation » à prendre soin des gens, la réalité quotidienne de ces professionnelles est 
surtout marquée par des exigences de performance et d’efficacité propres aux 
préceptes du nouveau management public. Les effets de ce modèle sont ici mis en 
lumière et font écho à plusieurs critiques émises depuis mars 2020 quant aux 
dysfonctionnements du système de santé et de services sociaux. À l’heure où la crise 
de la COVID-19 souligne les limites des politiques de la prise en charge de la vieillesse 
et la façon différenciée dont sont traités les métiers largement féminins du care, notre 
enquête contribue à restituer la parole de quelques centaines de ces professionnelles 
qui se trouvent aux premières lignes de ces problématiques (2) Watch | Facebook . 
 
Il est important de mentionner que la santé aux termes de la Loi sur la santé et la 
sécurité du travail inclut la santé psychologique. Ce qui est clair, c’est que la surcharge 
de travail est un risque à la santé et à la sécurité des travailleuses et travailleurs. 
Les études récentes établissent un lien entre la surcharge de travail et différents 
problèmes vécus par le personnel, notamment les troubles de santé psychologique, les 
situations conflictuelles, d’incivilité, de violence ou de harcèlement de même que des 
difficultés de rétention du personnel pour les organisations. 
Un mécanisme d’analyse des plaintes de surcharge de travail est prévu à la plupart des 
conventions, de même que des clauses pour la prévention. Le comité des tâches a le 
mandat d’étudier les plaintes de fardeau de tâches et d’analyser des moyens de 
prévenir la surcharge de travail.  
Surcharge de travail : 5 solutions infaillibles pour retrouver une vie normale (penser-et-
agir.fr) .  

Note de l’auteur : Sans doute que mes 22 années à temps plein (1988-2010) dans le 
milieu hospitalier à hôpital Pierre Boucher de Longueuil, QC CISSS-Montérégie-Est et 
de ma minuscule insertion/immersion de seulement huit jours comme employé en 
Salubrité à temps plein au CISSS-Montérégie-Ouest à L’Hôpital Anna Laberge, en 
2022, retour au travail après dix ans de retraite, m’ont convaincu de vous transmettre la 
situation chaotique que vivent les intervenants en santé actuellement dans tous les 
départements des hôpitaux au Québec)  

(P.S. : Les employé(e)s de l’hôpital Anna Laberge mont demandés de vous glisser un 

mot et de vous le transmettre le tout, comme on voit à la télévision. Convaincus de vous 
transmettre la situation chaotique que vivent les intervenants en santé (dans tous les 
départements des hôpitaux, au Québec, Canada). 

https://www.facebook.com/watch/?v=348906610314360
https://www.penser-et-agir.fr/surcharge-de-travail/
https://www.penser-et-agir.fr/surcharge-de-travail/
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VOICI VENU LE TEMPS DE PASSER À L’ACTION, DE FAIRE RÉELLEMENT L’EXPÉRIENCE DU  

MARKETING CONNECTIF. 

Chers lecteurs et lectrices… Ayez la foi d’entreprendre de belles aventures, par la voie 
de votre cœur, et les embûches seront peu nombreuses. 
 
L’homme va vers un avenir grandiose, plus grandiose encore que son passé.  

Il a besoin de la recherche spatiale, de la prospective et de l’étude de la Terre. 
L’humanité a besoin aussi d’hommes assez courageux pour élaborer un livre, comme 
celui que vous tenez entre vos mains et qui est le secret le mieux gardé, (au mépris des 
railleries) des projets insensés en apparence pour le plus grand bien des générations 
futures. Tous ensembles améliorons notre sort vers une liberté financière obtenue 
grâce au marketing connectif. 
 
Persévérez et gardez courage ! Une étoile c’est un soleil qui brille 24 heures par jour. 
Voyez-vous, à l’encontre de Nostradamus, le mouvement Nouvel Âge ne nie pas les 
cataclysmes futurs de la Terre, mais le calendrier maya entretient l’annonce qu’un 
monde d’Amour et de Paix attend l’espèce humaine sans l’ombre d’un doute. Avez-
vous remarqué le nombre toujours croissant de gens qui se tourne vers le marketing 
connectif ? Ils espèrent pour le mieux dans la prière et l’action. Le futur dépend de votre 
évolution / conscience. La spiritualité optimiste. Le marketing connectif est accessible à 
tous. 
 
Edgar Cayce avait une vision d'avenir extrêmement positive. Il anticipait des temps 
difficiles à l'abord du XXIe siècle, mais il situait ces difficultés dans une perspective 
optimiste. Son espoir dans l'humanité reposait sur l'image médiumnique des habitants 
de notre planète dans les siècles à venir : Des hommes et des femmes faisant usage 
de leur liberté et de leur créativité pour cohabiter dans l'harmonie. Vous pouvez dès 
maintenant commencer à vivre en fonction de cette vision. L évolution par le cœur-
conscience christique vous guidera vers cette voie. La vérité est une évolution 
permanente, constante. En tout équivoque, la vie reste un jeu mobile et gai. 
 
Les personnes les plus sensibles, intérieurement sont les sujets de premiers choix à 
l’exploration de soi (du moi intérieur). L’homme est le reflet de ses pensées donc nous 
devons élargir notre conscience par les multi réalités présentes autour de nous. C’est 
par le truchement plus large de notre psyché qu’une réalité nouvelle prend racine et 
s’ajoute à celle déjà implantée.  
 
 
La santé est précieuse pour la personne qui la possède aujourd’hui. La vie est la plus 
belle des aventures...  De l’argent plein les poches : Grâce au marketing connectif, 
mais permettez-moi d’en douter car si nous ne nous mettons pas à la tâche, tout est 
perdu. Pensons holistiquement. Pratiquons l’écologie. 
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J’espère sincèrement qu’après tous ces dires cela vous portera à passer à l’action pour 
notre bien-être collectif et personnel à tous. Pour lire un livre, il faut en prendre et en 
laisser. Remplissez vos urnes et vivez dorénavant pour l’Amour du Ciel et de Gaïa 
notre Terre. L’abondance est à votre portée ! C’est maintenant possible avec le 
marketing connectif. 
 
Évoluer c’est un travail de longue haleine qu’il faut prendre comme un jeu où tous les 
participants sont acceptés, enthousiastes, émerveillés. Certains vont expérimenter tous 
ces niveaux à leur propre rythme.  Peu importe votre vitesse de croisière, l’important 
c’est que vous vous sentiez tout à fait à votre aise et prêt à persévérer pour réussir 
cette belle aventure exploratoire et révolutionnaire du marketing connectif. 
 
Réussir sa vie et réussir dans la vie grâce au marketing connectif tout en étant une 
personne saine et équilibrée est le but à atteindre et à poursuivre tout au long de notre 
voyage sur terre. Ceci acquis nous permettra de réaliser vos rêves réels que concrétise 
le marketing connectif, au moment choisi, opportun. Réservez votre place dans le 
système … Contactez l’auteur Gilles Morand, en personne. Soyons les transmetteurs 
de l’Amour Universel qui est à l’intérieur de nous dans notre cœur et dans tout ce qui 
vit. Évoluons en toute confiance... 
 
La vie est si fragile sur cette planète qu’il faut agir maintenant... Au meilleur de nous-
mêmes... Car la vie est merveilleuse. Quel est le secret de la vie si ce n’est «d’être 
heureux». Quel est le sens de la vie si ce n’est «d’aimer et d’être aimé». Quel est le 

meilleur moyen de s’enrichir, actuellement dans le monde entier ? Le marketing 

connectif, bien entendu. 
 
Voyez-vous l’erreur est humaine mais nous pouvons construire en toute harmonie sur la 
terre une des œuvres d’art les plus enviées de tout l’univers. Il n est jamais trop tard 
pour bien faire. 
 
 
S’il est donné au propre de l’homme de comprendre sa propre évolution sociale, 
pourquoi pas avec le marketing connectif ? 
 
C’est sur ces plans de la conscience que nous nous devons de revenir … L important 
c'est de croire que vous êtes capables.  
 
Soyons positifs dans l'amour divin qui nous est donné et construisons en respectant la 
vie éternelle qui attend dans la lumière la venue des hommes (femmes) de bonne 
volonté. 
 
«L'évolution, c'est de partager avec intelligence le fruit de son savoir pour le bien de la 
communauté.»    http://www.syti.net/LearyEvolution.html  
                             

- Gilles Morand,  
- Ca. 3 février 2024. 

http://www.syti.net/LearyEvolution.html
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‘La plus grande chose dans ce monde n’est pas tant où nous nous tenons, 

mais dans quelle direction nous nous dirigeons.’ 

–Oliver Wendell Holmes 

LEADERS RECHERCHÉS ! 

StoplightGo va transformer radicalement l’industrie mondiale du marketing 
de consommation et nous sommes à l’aube de cette nouvelle ère !  

Soyez les créateurs de la première vague de StoplightGo dans votre pays, 
dans votre région ou dans votre communauté ! Faites-nous part de votre 
intérêt, et travaillons ensemble à la venue de cette nouvelle ère du 
commerce international.  

Joignez notre groupe ! 

Que ce soit pour l'ouverture d'un compte client, pour une pré-inscription 
dans un pays qui ouvrira prochainement ou pour adhérer à 
StoplightGo et obtenir tous les avantages vous permettant de commencer 
à construire votre avenir, vous devrez préalablement fournir un numéro 
d'invité. Voilà pourquoi nous vous offrons nos codes d'invités afin que vous 
puissiez compléter votre formulaire d'ouverture de compte. 

Cependant, si je vous  offre mon code d'invité, utilisez le code à visionner 
nos vidéos et à visiter notre site internet. 

Si vous n'avez aucun code d'invité, veuillez utiliser l'un ou l'autre des codes 
QR ci-dessous, ou si vous ne pouvez scanner les codes, notez un de ces 
codes et rendez-vous sur le site de StoplightGo : 

Posez-vous les questions suivantes... 
 

 Avez-vous le désir de réussir ?  Ressentez-vous le besoin de vous 
accomplir ?  Aimeriez-vous posséder votre propre entreprise ? Nous 
avons l'opportunité qu'il vous faut !  
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Vous pouvez adhérer au commerce de Gilles Morand en utilisant le code 
QR ci-joint.  

Vous pouvez également visiter le site internet de www.stoplightgo.com et 
utiliser le code d'invité Cliquez Join for free suivant lors de l'ouverture de 
votre compte: INVITE CODE : gilmor133 

 

CONVERSATION AVEC ANDRÉ BLANCHARD 

StopLightGo meilleure opportunité d’affaires que tu as eu la gentillesse de m’offrir.  
 
Jeudi 1er février à 13:17 
Vous avez envoyé 
 
Je me disais quand je comptais les $35 Millions par jour à la CIBC: Banque Canadienne 
Impériale de Commerce Un jour j'en ferai autant et tu me fais découvrir StopLightGo. À 
suivre.  
À mes débuts sur le marché du travail j’ai travaillé à La Banque Impériale de Commerce 
CIBC., dans la voute au sous-sol du gratte-ciel coin Peel et René Lévesque à Montréal. 
Je comptais $35 millions par jour et quand les clients voulaient retirer $100 000 ou $1 
million c’est moi accompagné par un garde armé qui le leur donnais leur argent. Donc 
j’en ai vu des millions de dollars mais je n’aimais pas travailler là-bas. J’ai donc appliqué 

à L’Hôpital Pierre Boucher de Longueuil QC. et y suis resté 22 ans à temps complet.  

Mais... La destruction de la planète étant une question de vie ou de mort, pensez-vous 
que qu’un homme à lui seul peut éveiller les consciences ? Les humains intelligents qui 
tiennent à la vie vont demeurer là les bras croisés et laisser aller la situation au pire 
niveau de survie que l’on pourrait s’imaginer ? Non ! Cependant, chacun doit participer 
à cette prise de conscience, à ce changement des mentalités. Et, par-dessus tout, agir ! 
Grace au marketing connectif. 
 
Vous avez envoyé 

Les gens qu'ils achètent sur Amazon ou StopLightGo ou Canadian Tire ils vont acheter 
de toute façon pourquoi pas dans StopLightGo itou 
 
C’est vraiment intéressant ce que tu as vécu. Une expérience inoubliable. L’opportunité 
StopLightGO est extraordinaire pour ceux qui ont une vision d’avenir et toi tu l’as. Belle 
expérience de vie. J’espère réussir à t’aider comme mentor. 
 

André « andre@andreblanchard.com » Mon, 15 Jan, 17 :55 
To me 
 
Merci Gilles de ta patience et d’avoir accepté de connaitre ce qui me passionne 
présentement. Des vidéos sont sur la plateforme VIMEO. www.vitalus.fr 

http://www.vitalus.fr/
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ACIA+ 
Ce produit a été vendu il y a plusieurs années par une compagnie Monavie.  Un de mes 
amis personnel, Brig Hart, qui a bâtit un commerce Amway à Diamant avec plus de 65 
Diamants dans son groupe à quitter lors du changement de nom de Amway à Quixtar 
comme nous d’ailleurs.  Il a vendu son commerce et est allé faire de l’immobilier.  5 ans 
plus tard, en 2005 il a découvert que lui et son épouse avait un cancer et quelqu’un lui a 
proposé un produit.( Tu connais l'histoire) Il était curieux et à commencer à utiliser ce 
produit AÇAI.  Il a eu tellement de bons résultats qu’il a appelé la compagnie 
directement et est aller les rencontrer à Salt Lake City.  Il a démarré comme distributeur 
de cette nouvelle compagnie et en dedans de 5 ans, il a bâti avec son équipe un 
volume d’affaire de 3 milliards$.  Les dirigeants de cette compagnie ont eu la grosse 
tête et ils ont décidé de changer la formule de ce produit sans en parler à son plus gros 
distributeur, Comme il est un homme d’honneur, il a décidé de laisser cette compagnie. 
Dans sa carrière de Networker, il a gagné plus de 200 Millions de $ 
 
En janvier de 2023, il a été le premier joindre la compagnie StopLightGo et a motivé les 
propriétaires a créé un nouveau jus de AÇAI+. Je crois que ce produit est comme le 
Noni mais, 10 fois plus puissant. 
Le produits AÇAI + va être disponible et commencer à être livré cette semaine.  J’ai 
bien hâte de l’essayer et l’adopter. 
 
C’est vraiment intéressant ce que tu as vécu. Une expérience inoubliable. L’opportunité 
StopLightGO est extraordinaire pour ceux qui ont une vision d’avenir et toi tu l’as. Belle 
expérience de vie. J’espère réussir à t’aider comme mentor. 
 

Vous avez envoyé 
Vendredi à 14 :55 

Vous êtes de merveilleuses personnes. Merci de tout cœur 
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https://massageplus.over-blog.com/2024/01/demarrer-un-business-comme-amazon.html 

 

 

 

LE CONCEPT DE COHÉRENCE CARDIAQUE 

Le concept de cohérence cardiaque est issu des recherches médicales en 
neurosciences et en neuro-cardiologie. Il est apparu aux Etats-Unis il y a une quinzaine 
d’années, et son impact bénéfique sur la gestion du stress a été mis en lumière par 
l’Institut HeartMath. Il a notamment été montré que cette méthode a de nombreux 
bénéfices sur la santé, un rôle important dans la prévention de maladies cardio-
vasculaires et permettait souvent de s’affranchir d  anxiolytiques et/ou 
d'antidépresseurs. 

https://massageplus.over-blog.com/2024/01/demarrer-un-business-comme-amazon.html
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Bienfaits de la cohérence cardiaque : 

Sur la santé psychologique et intellectuelle : 

Réduction du stress (Cortisol) 
Augmentation de l’énergie et de la résilience 
Une plus grande clarté mentale, meilleure prise de décision 
Augmentation des capacités intellectuelles et créatrices 
Augmentation de l’équilibre émotionnel 
Amélioration de la capacité d’écoute, de la qualité de présence 

Sur la santé physique : 

Augmentation du taux de DHEA (l‘hormone de jeunesse) 
Réduction du taux du cholestérol 
Réduction de l’hypertension 
Réduction du diabète 
Amélioration du sommeil 
Augmentation du système immunitaire 
Perte de poids 

La cohérence cardiaque est un état particulier de la variabilité de la fréquence 
cardiaque qui permet d'équilibrer le système nerveux autonome et la gestion 
émotionnelle. Cet état particulier s'accompagne de nombreux effets physiologiques, 
biologiques et psychologiques, en particulier dans le domaine du stress et de ses effets 
sur l'organisme. 
La cohérence cardiaque permet de se rééquilibrer et de revenir à la stabilité (normalité) 
lorsqu'il y a perturbation physiologique induite par le stress. Ainsi la pratique de la 
cohérence cardiaque permet d'intégrer une régulation interne dans tout le système de la 
personne. Elle permet également de réduire l'effet des pensées intrusives négatives et 
de les neutraliser de façon mécanique et automatique, sans effort volontaire pour gérer 
les pensées. Il s'agit donc d'un outil privilégié pour la gestion du stress et pour réduire 
l'anxiété. 
La cohérence cardiaque est une pratique individuelle qui se base sur des exercices 
simples de respiration consciente. C'est une technique de focalisation de l'attention sur 
la respiration. Cette pratique à la portée de tous se met en place par des exercices 
quotidiens, progressifs et gradués. 
La Cohérence Cardiaque est un état particulier du corps. Cet état est induit par la 
volonté, principalement par la respiration lente, ample et régulière. L'état de Cohérence 
Cardiaque est une fluctuation régulière de fréquence cardiaque (pouls) synchrone avec 
la respiration. Cet état entraîne des effets physiologiques et psychologiques importants 
qui expliquent son effet sur le stress et ses conséquences. 
La méthode thérapeutique issue des recherches scientifiques et médicales fut 
largement diffusée par la mise à la disposition du public de logiciels d'aide à la 
cohérence cardiaque. 
Le principe est simple : un capteur de pouls est placé sur le doigt ou au lobe de l'oreille, 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Cortisol
http://fr.wikipedia.org/wiki/D%8Ehydro%8Epiandrost%8Erone%0D
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il collecte la fréquence cardiaque en temps réel et transmet les données à un logiciel 
qui traduit les données en un graphique facilement interprétable. 
Véritable outil thérapeutique dans de nombreux domaines, la cohérence cardiaque est 
actuellement intégrée en consultation par des praticiens de toutes disciplines. 
Les applications thérapeutiques sont diverses et variées et de nombreuses spécialités 
de la médecine et de la psychologie sont concernées : 

Prévention de maladies cardio-vasculaires 
Gestion du stress 
Professionnel 
Familial 
Environnemental 
Post-traumatique 
Anxiété et dépression 
Troubles du comportement alimentaire et obésité 
Affections psycho-somatiques 
Assistance en psychothérapie 
Addictions. 

Extrait du site equilibios.com 

 

(22) The Heart's Intuitive Intelligence: A path to personal, social and global coherence - 
YouTube 

(22) Vidéo de l’Institut Heart Math sur la cohérence cardiaque et l’Intelligence Intuitive 
du Coeur com - YouTube 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://equilibios.com/
https://www.youtube.com/watch?v=QdneZ4fIIHE&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=QdneZ4fIIHE&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=pqu5Tc8gFfU&t=26s
https://www.youtube.com/watch?v=pqu5Tc8gFfU&t=26s
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CONCLUSION 

 
Chers lecteurs et lectrices… Ayez la foi d’entreprendre de belles aventures, par la voie 
de votre cœur, et les embûches seront peu nombreuses. 
 
L’homme va vers un avenir grandiose, plus grandiose encore que son passé.  

Il a besoin de la recherche spatiale, de la prospective et de l’étude de la Terre. 
L’humanité a besoin aussi d’hommes assez courageux pour élaborer un livre, comme 
celui que vous tenez entre vos mains et qui est le secret le mieux gardé, (au mépris des 
railleries) des projets insensés en apparence pour le plus grand bien des générations 
futures. Tous ensemble améliorons notre sort vers une liberté financière obtenue grâce 
au marketing connectif. 
 
Persévérez et gardez courage ! Une étoile c’est un soleil qui brille 24 heures par jour. 
Voyez-vous, à l’encontre de Nostradamus, le mouvement Nouvel Âge ne nie pas les 
cataclysmes futurs de la Terre, mais le calendrier maya entretient l’annonce qu’un 
monde d’Amour et de Paix attend l’espèce humaine sans l’ombre d’un doute. Avez-
vous remarqué le nombre toujours croissant de gens qui se tourne vers le marketing 
connectif lui. Ils espèrent pour le mieux dans la prière. Le futur dépend de votre 
évolution / conscience. La spiritualité optimiste est accessible à tous. 
 
Edgar Cayce avait une vision d'avenir extrêmement positive. Il anticipait des temps 
difficiles à l'abord du XXIe siècle, mais il situait ces difficultés dans une perspective 
optimiste. Son espoir dans l'humanité reposait sur l'image médiumnique des habitants 
de notre planète dans les siècles à venir : Des hommes et des femmes faisant usage 
de leur liberté et de leur créativité pour cohabiter dans l'harmonie. Vous pouvez dès 
maintenant commencer à vivre en fonction de cette vision. L évolution par le cœur-
conscience christique vous guidera vers cette voie. La vérité est une évolution 
permanente, constante. En tout équivoque, la vie reste un jeu mobile et gai. 
 
Les personnes les plus sensibles, intérieurement sont les sujets de premiers choix à 
l’exploration de soi (du moi intérieur). L’homme est le reflet de ses pensées donc nous 
devons élargir notre conscience par les multi réalités présentes autour de nous. C’est 
par le truchement plus large de notre psyché qu’une réalité nouvelle prend racine et 
s’ajoute à celle déjà implantée.  
 
 
La santé est précieuse pour la personne qui la possède aujourd’hui. La vie est la plus 
belle des aventures...  De l’argent plein les poches grâce su marketing connectif, mais 
permettez-moi d’en douter car si nous ne nous mettons pas à la tâche, tout est perdu. 
Pensons holistiquement. Pratiquons l’écologie. 
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J’espère sincèrement qu’après tous ces dires cela vous portera à passer à l’action pour 
notre bien-être collectif et personnel à tous. Pour lire un livre, il faut en prendre et en 
laisser. Remplissez vos urnes et vivez dorénavant pour l’Amour du Ciel et de Gaïa 
notre Terre. L’abondance est à votre portée est maintenant possible avec le marketing 
connectif. 
 
Évoluer c’est un travail de longue haleine qu’il faut prendre comme un jeu où tous les 
participants sont acceptés, enthousiastes, émerveillés. Certains vont expérimenter tous 
ces niveaux à leur propre rythme.  Peu importe votre vitesse de croisière, l’important 
c’est que vous vous sentiez tout à fait à votre aise et prêt à persévérer pour réussir 
cette belle aventure exploratoire du marketing connectif. 
 
Réussir sa vie et réussir dans la vie grâce au marketing connectif tout en étant une 
personne saine et équilibrée est le but à atteindre et à poursuivre tout au long de notre 
voyage sur terre. Ceci acquis nous permettra de réaliser vos rêves réels que concrétise 
le marketing connectif, au moment choisi, opportun. Soyons les transmetteurs de 
l’Amour Universel qui est à l’intérieur de nous dans notre cœur et dans tout ce qui vit . 
Évoluons en toute confiance... 
 
La vie est si fragile sur cette planète qu’il faut agir maintenant... Au meilleur de nous-
mêmes... Car la vie est merveilleuse. Quel est le secret de la vie si ce n’est «d’être 
heureux». Quel est le sens de la vie si ce n’est «d’aimer et d’être aimé». 
 
Voyez-vous l’erreur est humaine mais nous pouvons construire en toute harmonie sur la 
terre une des œuvres d’art les plus enviées de tout l’univers. Il n est jamais trop tard 
pour bien faire. 
 
 
S’il est donné au propre de l’homme de comprendre sa propre évolution sociale, 
pourquoi pas avec le marketing connectif ? 
 
C’est sur ces plans de la conscience que nous nous devons de revenir … L important 
c'est de croire que vous êtes capables.  
 
Soyons positifs dans l'amour divin qui nous est donné et construisons en respectant la 
vie éternelle qui attend dans la lumière la venue des hommes (femmes) de bonne 
volonté. 
 
«L'évolution, c'est de partager avec intelligence le fruit de son savoir pour le bien de la 
communauté.»    http://www.syti.net/LearyEvolution.html  
                             

  
- Gilles Morand,  

- Ca. 3 février 2024. 
-  

http://www.syti.net/LearyEvolution.html
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-  

 

De 1988 à 2011, je travaillais, à temps plein, dans un hôpital. Toutefois, mon souci pour la conservation de 
la santé, la prévention et le traitement des maladies est encore plus ancien. Cela fait déjà plus de 40 ans 
que j’œuvre dans le domaine des médecines alternatives, naturelles ou douces. 

Massothérapeute et auteur, j’ai travaillé auprès de membres de compagnies de danse et de théâtre, dans 
différents centres sportifs et un centre médical. J’ai aussi donné, à l’Université, des cours sur le massage. 
Avec plus de trente-quatre titres publiés et plus de 250,000 copies vendues à ce jour. Apparitions diverses 
TV et radio universitaires 1989-2016. Adepte enthousiaste du marketing connectif. 
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LA VIE ET TOUT CE QUI EST MATIÈRE VIVANTE (MINÉRAL, VÉGÉTAL ET ANIMAL) SONT 

INTERCONNECTÉES 

La vie et tout ce qui est matière vivante (minéral, végétal et animal) est interconnectée. L'Homme est 

matière vivante fragile, et ce que nous faisons parfois subir à notre corps peut conduire au déséquilibre 

énergétique. Le corps finit par s'en remettre, mais pas toujours selon l'ordre énergétique de départ. C'est 

pourquoi le fait d'être centre, d'avoir les deux pieds sur terre, amorce un équilibre nerveux plus adéquat. 

De ce fait, la vie moderne moule l'être humain dans des habitudes fixes qui le tiennent à distance de 

l'essence même de la vie et se prendre en main requiert avant tout le désir profond de changer quelque 

chose dans son existence. La découverte, certes, le marketing connectif est la chose la plus naturelle qui 

soit et nous y sommes tous confrontes un jour ou l'autre... La conscience du corps, de nos émotions, de 

tout ce qui est notre identité propre, est en chacun de nous. La compréhension de notre moi-intérieur 

procure des bienfaits récupérateurs pour l'unité globale Corps-Émotion-Mental. Afin de nous faire 

évoluer, grandir naturellement. La conscience sociale nous emprisonne dans un gravissime mensonge 

vert. Nous, en tant que consommateurs, avons été enlevés et éloignes de notre véritable Moi et ii est 

important de trouver un moyen lucratif de vivre pleinement l'abondance en ayant du plaisir tout en faisant 

de l'argent en ligne afin de démystifier le rôle que la vie nous donne en 2024. Choisissons done de vivre 

la révolution du marketing connectif qui est une nouvelle fa9on de faire des affaires. 

Pour l'Homme, ii n y a pas de bonne ou de mauvaises affaires. II n y a que de l’Energie de l argent est 

bien ou mal dirigée. L’Energie de l argent est intelligente et son but est de maintenir et de régénérer 

l'abondance. Nous-y avons tous accès. C'est notre droit légitime. Quand l’Energie de l argent circule bien 

et que rien ne vient entraver son flot, tout va bien. Mais si elle est ralentie ou bloquée, il y a un problème, 

d'où naissance de manque d'argent, que trop souvent les mises à pied en «block» annoncées et voilà 

que débute une crise budgétaire familiale. Les congédiements, c'est pas normal car des sensations 

désagréables qui peuvent même, a la tongue, saper notre stabilité financière. On cherche donc un Plan 

B. 

L'éveil au marketing connectif nous vient done comme solution, un plan B, et le résultat positif du 

déclenchement de la volonté de «réussir, pour une augmentation du revenu budgétaire familial s'avère 

exponentiel et permanent. Expérimentez ce que la vie a de meilleur et gardez contact avec ce que vous 

êtes... Évoluer, c'est utiliser toute notre énergie à être en harmonie avec la vie, avec la nature sous toutes 

ses formes. 

Sans cette philosophie, l'espèce humaine s'engouffre et va à sa perte. Nous n'avons qu'à jeter un coup 

d'œil à notre situation écologique planétaire (l'effet de serre etc.)... Il ne faut jamais oublier que depuis 

l'apparition de la vie sur terre, l'homme est celui qui de tout temps a su le mieux se sortir du fléau de la 

destruction et de la décadence. II sait qu'il doit survivre et améliorer ses gestes avant que le tolle total ne 

s'installe. L'Homme se doit, sans contredit, d'être «humain» avant tout, et d'évoluer par surcroit. 

C'est difficile d'évoluer de façon naturelle! II faut changer ses moins bonnes habitudes. Certes, la volonté 

de réussir en marketing connectif et à grimper les barreaux de l'échelle évolutive un a un nous pousse à 

travailler afin d'acquérir de meilleures idées, habitudes nécessaires à notre entreprise. Le marketing 

connectif c'est une aventure personnelle mais pourtant inévitable pour notre 

bien-être, nos finances et pour sauver la terre. Voyez-vous, peu importe qui nous sommes, chacun 

d'entre nous a la charge de sa vie et les moyens d'avancer. 
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II a été dit : « Connais-toi toi-même ! ». Voilà la clé de la réussite de notre passage à l'examen de la vie : 

renforcer son Moi, sa confiance et conscience humaniste en faisant du marketing connectif. 

L'Énergie de !'argent, c'est l'équilibre énergétique (corps-émotion-esprit) dans l'harmonie. Tous les 

entrepreneurs qui font du marketing connectif vous le diront. C'est vraiment une vraie révolution sur notre 

façon de magasiner en ligne. 

 

Nous vivons continuellement dans l’âge de l’espace sans toujours nous en rendre compte. Cela m’étonne 

de voir que les gens ouvrent leur téléviseur sans s’en douter, alors que les images qu’ils regardent sont 

retransmises par satellite. Nos signaux radios et le vaisseau Pionnier, ont maintenant quitté le système 

solaire. 

Donc, dans un certain sens, l’humanité l’a aussi quitté. Le théorème de Bell affirme que des particules 

forment un système intriqué lorsque leurs états sont liés, et ce même si elles sont éloignées les unes des 

autres.  Il a été publié en 1965 et récemment confirmé par un chercheur français. 

Il affirme exactement ce qui est le fondement de la pensée hermétique : la théorie du lien magique, des 

correspondances irréductibles, la causalité. Ainsi, l’humanité a bel et bien quitté le système solaire… 

Les voyages spatiaux privés, vers la Lune, deviennent à la mode. La vie moderne métro-boulot-dodo 

moule l’être humain dans des habitudes fixes qui le tiennent à distance de l’essence même de la vie et se 

prendre en main requiert avant tout le désir profond de changer quelque chose dans son existence. La 

révolution du marketing connectif apporte l’abondance. C’est vraiment une révolution dans nos habitudes 

de consommation en ligne, notre manière de magasiner en ligne. C’est un copier/coller du modèle 

d’affaires d’Amazon.  C’est très lucratif pour ceux et celles qui en jettent les bases. 

Sans doute le chaos mondial ou lʾIA (Intelligence Artificielle) vous convaincront de joindre nos rangs, en 

toute liberté et conscience. Bientôt les voyages coûteux dans l’espace sidéral seront devenus une 

habitude comme dans les films hollywoodiens. Préparez votre voyage avec le marketing connectif. Gaïa 

nous invite à prendre soin d’elle grâce aussi au marketing connectif. Utilisez votre ordinateur et ensemble 

nous sauveront l'humanité. 

  

  

«La langue de Dieu n’est pas le latin ou l’anglais. La langage de Dieu est cellulaire et moléculaire»- 
Tim Leary. 

«L’homme crée le rêve. Le rêve crée l’homme» – Gilles Morand 

«Il faut viser les étoiles pour atteindre l’aigle!» - Adage américain 
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www.tinyurl.com/tantraflip 

www.tinyurl.com/tantratrue  

 

http://www.tinyurl.com/tantraflip
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